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Материалы агентства

Кризис в Европе продлится очень долго, а состав ЕС могут покинуть 
две страны: американский экономист
Кризис еврозоны для США крайне невыгоден, и кризис евро как валюты играет негативную роль для 
доллара. Об этом заявил директор Программы по изучению международной экономики Фонда Карнеги Ури 
Дадуш 12 апреля в Вашингтоне в ходе видеомоста Москва — Вашингтон на тему «Экономика США: подъём 
или предвестие кризиса?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я считаю, что экономика США очень даже восстанавливается. Может возникнуть проблема не столько 
в Китае, сколько в Европе — кризис евровалюты и евроэкономики. Сейчас большая политическая 
неопределённость: должны быть приняты решения насчёт продления налоговых льгот и сокращения 
расходов. Если это не будет принято, это приведёт к большому риску для экономики США. В общем, тренды 
очень сильные. Я из тех, кто не особо пессимистичны в отношении Китая: ему ничего не грозит, и я считаю, 
что проблема с Китаем — проблема политического толка о переходе к более адекватной политической 
системе. В ближайшие 2-3 года экономика США должна развиваться, хотя есть риски», — считает 
зарубежный специалист.

Он допускает, что некоторые страны в будущем могут выйти из состава Евросоюза: «Были ли искоренены 
причины предыдущего кризиса? Сейчас политики и правительства намного лучше понимают причины 
кризиса, то есть, они будут лучше улавливать признаки приближения следующего кризиса, но многое 
изменилось, особенно в части финансового урегулирования. По шкале от 1 до 10 мы находимся 
на отметке 3, то есть, всё равно у нас большое количество проблем. Страна огромная, информация 
ассиметричная. Есть много проблем, плюс вы знаете о тенденции банков выдавать излишние долги. Это 
может влиять, но я думаю, что в ближайшие годы это должно стабилизироваться. Я считаю, что 
европейский кризис является кризисом экономической структуры. По этой причине кризис будет в Европе 
очень долго, и он будет источником большой волатильности. Одна или две страны, начиная с Греции, могут 
выйти из ЕС, и, конечно, для США нет ничего хорошего в этом. Европейский кризис для нас крайне 
невыгоден и негативен. Сейчас евро слаб, нам это не нужно, и для доллара это очень плохо. Европа до сих 
пор является сердцевиной всего мирового альянса, на который опирается США, и наши намерения вполне 
понятны: происходящее в Европе для нас крайне плохо. Но поражает то, как мало США оказывает помощи 
Европе. Это единственный барьер для предоставления помощи МВФ и Греции. В США проблемы 
большие — и политические, и экономические. Поэтому США сейчас стали настолько интровертны, что они 
замкнулись на своих проблемах, и они не думают о распространении помощи МВФ. США могли бы быть 
немного щедрее в этом плане. США сейчас заняли оборонную позицию, занимаются только своими делами 
и не помогают европейцам».

Как ранее сообщало ИА REX, директор Института международных экономических и политических 
исследований РАН Руслан Гринберг заявил о том, что «единственным спасением» для мира является 
Большая Двадцатка. «Америка сейчас логично укрылась в себе. Чем она поможет Европе? Европейцы сами 
могут напечатать евро, сколько хотят. Мы должны ясно отдавать себе отчёт в том, что мы жили в эпоху 
безответственности, а теперь выяснилось, что платить нечем. Рост был совершенно искусственным. 
Я думаю, что G-20 — это единственное спасение для мира. Америка уже не может быть одинокой 
сверхдержавой. Надо смириться с тем, что будет мультиполярный мир. БРИКС пока находится в зародыше, 
но будет иметь значение. Это хороший противовес — в хорошем смысле слова», — отметил специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25036.html

Американский финансист: «Все слушают нас, а кто будет 
прислушиваться к рынку?»
Граждане США ищут работу и не находят её, и в то же время США нуждаются в рабочих местах. Об этом 
заявил директор глобальных проблем Института всемирного банка Дэниел Кауфман 12 апреля 
в Вашингтоне в ходе видеомоста Москва — Вашингтон на тему «Экономика США: подъём или предвестие 
кризиса?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Экономика сейчас растёт в США. Существуют 2 вопроса: какими темпами будет восстанавливаться 
экономика США, и будет ли процесс длительным? Думаю, что сейчас вероятность нового кризиса низкая. 
У нас сейчас началось восстановление экономики. Есть определённые факторы: первый — вопрос 
политического правления, например, конгресс США, который можно назвать нефункционирующим. Нужно 
решать вопросы более фундаментальные. Второй фактор — проблемы рынка труда. Сейчас большой 
разрыв. С одной стороны, многие ищут работу, которой нет в США, при этом США очень нужны технические 
мозги, и тут недостаточно много таких специалистов. Мы говорим о миллионах людей, которые не могут 
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найти работу, и миллионах рабочих мест, которые не могут найти человека. Нужен также политический 
консенсус, усилия со стороны политического руководства страны. До того, как рисовать негативную картину, 
надо решать фундаментальную проблему США. Вы знаете, что США долго раскачиваются», — сказал 
Кауфман.

Эксперт раскритиковал администрацию Барака Обамы в борьбе с мировым кризисом: «Я бы сказал, что 
в США ситуация оценивается в 5 баллов по шкале от 1 до 10. Политика администрации Барака Обамы 
за последние годы в плане выхода из кризиса недостаточно смело боролась с кризисом и его 
последствиями. Нам надо было смелее реагировать на кризис. Если говорить о финансовом регулировании, 
то опять-таки, у нас проблемы от 5 до 6 баллов по 10-балльной шкале. Если говорить о вероятности 
такого же финансового кризиса в будущем, то сейчас эта вероятность намного ниже. Конечно, мы не можем 
выдавать такие же ипотечные кредиты, как и ранее, но сейчас у нас точно этого не повторится. Кроме того, 
сейчас мы уже настороже, и путь продолжения развития экономики более отрегулирован. Я бы сказал, 
вероятность кризиса намного ниже. Нам важно мониторить макроэкономические параметры. Я думаю, что 
это важно и приоритетно теперь. Есть ещё одна проблема: налоговая реформа. Нельзя сокращать 
госрасходы, и надо принять какой-то сбалансированный подход. Я из Чили, и там люди верили в маленький 
рынок и в то, что налоги надо платить, но эти налоги должны быть разумными. Сейчас у нас кризис 
государственного политического управления и государственных политических структур, но кризис сейчас 
во многих странах. Все слушают нас, а кто будет прислушиваться к рынку? Если бы мы стояли на краю 
кризиса, то почему так хорошо наши дела идут на рынке? Если посмотреть на реакцию рынков 
к происходящему, там прогноз очень неплохой. Крупнейший кризис на континенте США из-за рынка был из-
за политической неспособности повысить потолок займов. Рынок нам многое говорит: США может 
заимствовать ещё больше, но какой ценой?».

Как ранее сообщало ИА REX, директор Программы по изучению международной экономики Фонда Карнеги 
Ури Дадуш заявил о том, что кризис еврозоны для США крайне невыгоден, и кризис евро как валюты играет 
негативную роль для доллара. «Я считаю, что экономика США очень даже восстанавливается. Может 
возникнуть проблема не столько в Китае, сколько в Европе — кризис евровалюты и евроэкономики. Сейчас 
большая политическая неопределённость: должны быть приняты решения насчёт продления налоговых 
льгот и сокращения расходов. Если это не будет принято, это приведёт к большому риску для экономики 
США. В общем, тренды очень сильные», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25037.html

Американский эксперт: «Многим странам надо решать свои, а не чужие 
проблемы»
Главная проблема американской экономики, которую необходимо решать в ближайшее время — это долги. 
Об этом заявил старший научный сотрудник Центра изучения Азии Фонда «Наследие» Дерек Сизорс 
12 апреля в Вашингтоне в ходе видеомоста Москва — Вашингтон на тему «Экономика США: подъём или 
предвестие кризиса?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Китай идёт в неправильном направлении, я давно об этом говорю. Конечно, никакого коллапса 
в ближайшее время в Китае не будет, просто ему надо будет развернуться. Они идут путём неустойчивого 
развития, путём потребления инвестиций и отсутствия политической воли. В чём мы не согласны — это 
вопрос того, насколько политические промахи могут мешать росту. Мы можем спорить о преимуществах 
США долго, но у нас — налоговое бремя. Сейчас важно смотреть вперёд, а не назад. Когда наступает время 
кризиса, приходится занимать много денег, но сейчас не кризис. Надо думать вперёд. Сейчас мы должны 
думать, что делать с долгами», — отметил эксперт.

По его мнению, следующая волна кризиса в случае своего наступления станет «кризисом финансовой 
политики и политики госсектора»: «Угроза кризиса изменилась. Если следующий кризис и будет, то он будет 
кризисом финансовой политики и политики госсектора. Сейчас проблемы иные: кризис в частном секторе, 
частные долги — это острая проблема. А хроническая проблема — госдолги. У нас не будет дефолта, 
просто нам не хватает роста и возвращения на круги своя. Конечно, мы не должны игнорировать уроки 
предыдущего кризиса, но надо лечить хроническую проблему. Мы не имеем права учить других, как жить, 
и каждая страна должна сама принимать решение. Мне кажется, что у нас своих проблем здесь много. 
Многим странам надо решать свои проблемы, а не чужие. Сейчас проблема в том, что мы прекратили идти 
вперёд. У нас есть проблемы в частном секторе и госсекторе».

Как ранее сообщало ИА REX, директор глобальных проблем Института всемирного банка Дэниел Кауфман 
заявил о том, что граждане США ищут работу и не находят её, и в то же время США нуждаются в рабочих 
местах. «Экономика сейчас растёт в США. Существуют 2 вопроса: какими темпами будет 
восстанавливаться экономика США, и будет ли процесс длительным? Думаю, что сейчас вероятность 
нового кризиса низкая. У нас сейчас началось восстановление экономики. Есть определённые факторы: 
первый — вопрос политического правления, например, конгресс США, который можно назвать 
нефункционирующим. Нужно решать вопросы более фундаментальные. Второй фактор — проблемы рынка 
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труда. Сейчас большой разрыв. С одной стороны, многие ищут работу, которой нет в США, при этом США 
очень нужны технические мозги, и тут недостаточно много таких специалистов. Мы говорим о миллионах 
людей, которые не могут найти работу, и миллионах рабочих мест, которые не могут найти человека», — 
сказал Кауфман.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25038.html

В Москве похищена школьница
В Москве разыскивают похитителя 13-летней школьницы, который скрылся на автомобиле ВАЗ-2109. 
По информации СМИ, неизвестный похитил девочку в ночь на 13 апреля на Сиреневом бульваре. Однако 
что делал ребёнок в столь поздний час на улице, не уточняется.

В настоящее время брошены дополнительные силы на поиски автомобиля похитителя.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25039.html

Пхеньян признал провал запуска баллистической ракеты со спутником 
на борту
Пхеньян признал провал запуска баллистической ракеты со спутником на борту. По данным южнокорейских 
СМИ, ракета развалилась на части через две минуты после старта, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Запуск ракеты-носителя «Ынха-3» («Млечный путь»), которая должна была вывести на околоземную орбиту 
«Кванменсон-3» ("Сияющая звезда"), осуществили в 7.39 утра по местному времени. Однако пролетев 
порядка 120 км, она развалилась в воздухе. Обломки ракеты упали в океан примерно в 200 км от 
южнокорейского побережья.

Изначально «Ынха» разрабатывалась для военных целей – доставки ядерного груза на территории других 
государств, что стало причиной осуждения запуска главами МИД стран Большой Восьмёрки. Согласно 
резолюции СБ ООН, Северной Кореи запрещено использование ракетных технологий, так как это угрожает 
стабильности в регионе. США и Япония уже обещали принять адекватные меры в ответ на действия 
северокорейских властей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25040.html

Есть ли угроза РФ от военных биолабораторий США на территории 
Грузии: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Действительно ли есть угроза РФ от военных биолабораторий США на территории 
Грузии?».

Результаты опроса по теме «Действительно ли есть угроза РФ от военных биолабораторий США 
на территории Грузии?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет 127 10%

Да. Они могут оттуда распространять 
инфекционные болезни

925 77%

Трудно ответить 94 8%

Свой вариант ответа 61 5%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Дмитрий Путин:

Гораздо более опасен для здоровья отечественный транспорт, выпускаемый в Тольятти и набережных 
Челнах, отечественные заводы, убивающие своих рабочих и горожан; ядерные свалки, открытые для 
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европейских отходов на территории РФ. Нам давно пора заняться делами внутри страны.

Равиль Закиров:

За руку, конечно, не поймаешь, но «экономическая диверсия» вполне возможна. Зараза ведь с неба, вместе 
с дождичком не капает. Как любят говорить американцы: — Ничего личного, это только бизнес.

Василий Малой:

США потратили два миллиона долларов на тайные эксперименты на людях между 1946 и 1948 годами. 
Эксперименты с заражением тяжёлой формой сифилиса и гонореи на 5,5 тысячах гватемальских больных, 
солдат, заключённых, проституток и сирот, связанные с разработкой пенициллина. Комиссия изучила более 
125 000 страниц документов, найденных в архивах Джона Катлера в университете Питтсбурга, публичных 
и частных библиотеках США и Гватемалы: «сложно поднять информацию о том, что произошло 65 лет тому 
назад», но удалось идентифицировать около двух десятков врачей, американских и гватемальских, 
напрямую в них участвовавших. Около 1300 человек умерло, хотя не доказана прямая связь их смерти 
с заражением. Кроме этого, тысячи людей были использованы против их воли для сбора анализов крови 
и пункций, среди них — сотни детей-сирот. Самому младшему из детей был один год. Общеизвестна также 
история с эпидемией СПИДа в США 40 лет назад. Когда с вирусом иммунодефицита африканских обезьян 
проводились эксперименты на заключенных секретной бактериологической лабораторией.

Константин Малахов:

Это уже серьёзная угроза и бездействие властей поражает. По лабораториям надо нанести, как делают 
американцы, точечные удары.

Юрий Гринштейн:

Янки ничего не делают просто так. Наверняка у этой затеи с размещением биолабораторий на чужой 
территории есть второе дно. Аналогично сейчас строится такая же американская лаборатория в Алма-Ате 
на территории чумного центра. Что там будут делать на самом деле — не известно. Но точно, что ничего 
хорошего от этой затеи ожидать нельзя.

Александр Воронцов:

Интересно, что нам преподносят все страшилки США и Запада. Но почему нам никогда не говорят, чем 
занимаются у нас. Если у нас этого нет, напишите об этом, хотя мало верится, что мы чем-то подобным 
не ответим. А если у нас работают подобные лаборатории, то это и поближе и пострашней Грузии.

Добавим, что опрос проводился с 9 по 12 апреля. В нём приняли участие 1207 блогера, оставивших 102 
комментария по теме опроса.

Напомним, что в Роспотребнадзоре обеспокоены наличием военных биолабораторий США на территории 
Грузии. Как заявил главный санитарный врач РФ Геннадий Онищенко на пресс-конференции 9 апреля, 
о целенаправленной разработке биологического оружия речи, вероятно, не идёт, однако факт проведения 
отдельных диверсий в ведомстве подтверждают. Точные цели проводимых в лабораториях исследований 
не известны, но известно, что ведутся работы по сбору местных инфекций с последующим вывозом 
материала за границу страны. «Явно не Грузия заинтересована в работе этих лабораторий — она просто 
предоставляет свою территорию», — отметил Онищенко.

В тоже время в Роспотребнадзоре считают, что недавняя вспышка африканской чумы свиней на юге 
России — результат проведённой американцами диверсии. «Африканская чума свиней к нам пришла 
из Грузии. Сначала, конечно, в Осетию, потом в Краснодарский и Ставропольский края. Есть признаки, что 
это искусственно привнесённая ситуация. Это экономическая диверсия, три года Краснодарский край 
не может выйти из этого», — заявил глава ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25041.html

На Украине приняли новый Уголовно-процессуальный кодекс
В ночь на пятницу 13 апреля 2012 года Верховная Рада Украины приняла новый Уголовно-процессуальный 
кодекс. За принятие документа проголосовал 271 депутат, при необходимых 226 голосах, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Всего депутаты рассмотрели около 4 тыс поправок к УПК 1961 года. В новой версии кодекс разделён 
на уголовный и процессуальный.

Принятыми поправками сокращены возможности для досудебного ареста. Также нардепы предусмотрели 
возможность домашнего ареста. В прошлое отошла такая практика разбирательств по уголовным делам, 
как «постановление о возбуждении уголовного дела» — отныне все уголовные правонарушения будут 
фиксироваться в единой базе, и именно с этого момента будет начинаться следствие по уголовным делам. 
При этом какие-либо следственные действия до момента регистрации будут запрещены.
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Уголовные правонарушения по новому кодексу будут разделяться по степени тяжести на преступления 
и уголовные проступки.

В судопроизводстве основными изменениями стали внедрение в уголовное судопроизводство принципа 
состязательности сторон,, а также, по делам предусматривающим пожизненное лишение свободы, 
разбирательство судом присяжных.

Всего новый кодекс содержит 614 статей. Для их принятия депутатам понадобилось работать 3 дня.

В тоже время, как отмечают СМИ, оппозиция покинула зал заседаний и не участвовала в ночь с 12 на 
13 апреля в голосованиях. При этом в зале находилось всего чуть больше 50 «дежурных» депутатов 
от Партии Регионов, а голосовала 271 карточка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25042.html

Проект расширения Москвы надо отменить: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что проект расширения Москвы надо отменить?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что проект расширения Москвы надо отменить?»
Вариант ответа Число участников опроса,  давших 

положительный ответ
% участников 

опроса

Нет, Россия прокормит и большую Москву 115 9% 

Да, надо отменить. Это растранжиривание 
государственных средств

1008 76%

Трудно ответить  88 7%

Свой вариант ответа 109 8%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Шевелев:

Бредовая идея расширения Москвы принадлежит Медведеву, находящемуся на посту президента 4 года. 
Этому "новатору" свойственно придумывать у себя в песочнице и много других "идей", как переименование 
милиции в полицию, изменение количества часовых поясов, Сколково, энергосберегающие лапочки чуть ли 
не под дулом пистолета, закупка только западных самолётов за любые деньги. При всей своей нелюбви к 
Путину, думаю, что у него хватит ума остановить идею расширения Москвы и заняться другими, намного 
более важными вопросами. Я имею в виду, прежде всего настоящую борьбу с коррупцией и подъём 
промышленного производства по всей территории России, а особенно в восточных её регионах.

Игорь Колесников:

Уму непостижимо! Стране надо поднимать экономику, а не строить правительственные здания и дома для 
чиновников. Неужели к этому проекту нельзя вернуться через 20 – 30 лет, когда страна накопит 
необходимое количество средств. 70% населения живёт на гране выживания, а они озаботились новой 
городской структурой для чиновников. Я считаю, что ничего менять нельзя. Время не стоит на месте. 
Меняются технологии, меняется транспорт. Нефть и газ закончатся через 20 лет. Вполне возможно, что в 
ближайшее время произойдет технологический прорыв и человечество перейдёт на новые виды топлива. 
Будет развиваться воздушный транспорт. Надо развивать экономику, строить новые заводы, осваивать 
новые территории. Тогда и нагрузка на Москву резко снизится. В 60-е годы в Москве проживало менее 6 млн 
человек. Сегодня уже около 12 млн, а, может, и больше. Если условия работы в Сибири или на Урале будут 
хорошими, то и увеличится приток рабочей силы.

Саша Восьмеркина:

Вне какой-то иной альтернативы проект расширения Москвы, наверное, является неплохим. Но, поскольку 
альтернативы начинают уже обсуждаться, то я считаю, что как раз они более интересны, хотя и не менее 
затратны (например, идея переноса столицы в центральную Сибирь или другой город центральной России). 
Мнение Анатолия Вассермана заслуживает внимания, это действительно очень умный человек, поэтому 
голосую за отмену проекта.
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Александр Мазин:

"Большая Москва" - это ошибка. Надо не расширять Москву, а наоборот, сокращать. И не только её 
территорию, но и население. А как? Этого решения нет ни у президента, ни у мэра Москвы с его мэрскими 
чиновниками. Но работать уже начали. С чем связана эта политика? Только с одним: "Я так решил!". А это 
значит, профессионалов за ворота, и "Вся власть - дилетантам!".  Сократить население Москвы можно в 
разы. Для этого надо сделать так, чтобы в любой Закукуевке жить было лучше, чем в Москве. Именно это 
делать наши правители не хотят, поскольку боятся потерять не только деньги, но и власть. Каков итог? 
Москва, это не тихий зелёный город, а концентрат безумия. Во всём.

Николай Климов:

Если собрать стоимость всего, что производится в Москве и Московской области, окажется, что эта сумма в 
десятки раз меньше их суммарного бюджета. Откуда денежки? Из тумбочки или как у Кадырова "Аллах 
даёт"? Не - это наши с вами денежки, которые не доходят до нас и оседают в Москве. Вот на эти "два 
процента" и жируют и дурью маются и ещё нам указывают, как жить. Откуда средние зарплаты в 2-3 раза 
большие, чем по России? Они такие труженики, а мы выходит лохи и бездельники. Вот над чем 
задумываться то стоит, а не резонировать на их очередную бредовую идею.

Олег Артамонов:

Расширить Москву на всю территорию России. Тогда цена на недвижимость даже в глухих деревнях взлетит 
до заоблачных высот. Инфляция стремительно перейдёт в дефляцию. Китайцы - нелегалы будут 
рассказывать, побывав в тайге под Хабаровском, что видел Москву: измельчала, ничего особенного.

Добавим, что опрос проводился с 9 по 12 апреля. В нём приняли участие 1320 блогеров, оставивших 230 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что 9 апреля глава российского государства Дмитрий Медведев провёл совещание по вопросу 
расширения границ Москвы. Реальной причиной проведения такого совещания стало назначение Сергея 
Шойгу губернатором Подмосковья, считает президент Института Национальной стратегии Михаил 
Ремизов. По его словам, Шойгу уже успел довольно осторожно и скептически высказаться о проекте 
«Большая Москва», инициированном президентом. Теперь Медведеву важно предпринять усилия, чтобы 
этот проект не завернули.

Эксперт ИА REX, политконсультант Анатолий Вассерман полагает, что вновь избранный президент 
Владимир Путин, вступающий в должность 7 мая, располагает достаточным временем для отмены решения 
по проекту «Большая Москва». Он считает, что расширение столицы — путь не только экстенсивный, но и 
заведомо тупиковый. «Транспортные проблемы порождаются самим фактом наличия центров притяжения 
— хоть политических, хоть торговых. Разнесение таких центров повлечёт лишь рост транспортных потоков 
между ними. Соответственно необходимо не расширять город (и тем самым поднимать в разы среднее 
время переезда в нём), а вкладывать те же средства в формирование новых систем общественного 
транспорта», — отмечает Вассерман.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25043.html

Случай с Виктором Бутом считают историей американского произвола
У Соединенных Штатов был давний зуб на Виктора Бута — за поставки и транспортировку оружия 
в различные страны и регионы, считает эксперт ИА     REX   Михаил Ошеров. Он полагает, что специальная 
операция была предпринята именно для того, чтобы отомстить ему.

«Бута подстерегли „переодетые“ американские агенты в Бангкоке и попросили его продать 800 
противовоздушных ракет для леворадикальной группировки „Революционные вооруженные силы Колумбии“ 
(FARC). Причём не просто продать, а с целью убить американских граждан, — подчеркнул Ошеров. — Надо 
было встать и уйти, а Бут не ушёл, сочувственно кивал и произносил (под запись) слова насчёт того, что 
американцы — и его враги тоже. Он утверждает, что на самом деле хотел продать этим людям остатки 
своего грузового авиапарка, но так или иначе, ничего не купил, не продал, а просто поговорил. И тут 
ворвались американцы, сдали его таиландским властям, приложили запись разговора, а дальше была 
долгая и позорная история его экстрадиции в США, в том числе, видимо, вопреки законам Таиланда».

Арест Бута проводился по «провокационной» схеме, отмечает эксперт: «Через его давнего знакомого 
на Бута в Бангкоке „вышли“ агенты американской наркополиции DEA, которая с 2001 года также выполняет 
функции по борьбе с терроризмом, и представились членами руководства FARC — леворадикальной 
антиправительственной группировки, действующей в Колумбии. В американском обвинении говорится, что 
Бут якобы согласился продать и доставить для FARC в Колумбию до 800 установок ПЗРК „Игла“ „и других 
вооружений на миллионы долларов“».

В апреле 2008 года прокуратура Таиланда отказалась возбуждать против Бута уголовное дело из-за 
отсутствия состава преступления. Однако к этому времени американская сторона успела передать 
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Таиланду официальный пакет документов на экстрадицию россиянина в США, где на основании факта его 
переговоров с «колумбийцами» Бута обвиняют в сговоре с целью убийства американских граждан, убийства 
американских военнослужащих, спонсировании терроризма и нелегальной торговле средствами 
противовоздушной обороны.

Таиландский суд 11 августа 2009 года объявил о решении отказать США в экстрадиции россиянина, 
определив характер американского запроса на экстрадицию как политическое преследование. По указанию 
американской стороны таиландская прокуратура подала апелляцию на это решение в апелляционный суд, 
который по законам Таиланда является высшей инстанцией в делах по экстрадиции.

После объявления постановления суда первой инстанции Бут подал уголовный иск против трёх сотрудников 
DEA (американской наркополиции), которые участвовали в его аресте и обыске в его гостиничном номере. 
Обыск проводился без надлежащих разрешительных документов, и тем самым, по мнению адвокатов Бута, 
американцы нарушили уголовно-процессуальное законодательство Таиланда.

Уголовный суд Южного Бангкока 26 апреля 2010 года отказал Буту в судебном иске против сотрудника 
американской наркополиции DEA, который участвовал в его аресте в Бангкоке в марте 2008 года. Исковое 
дело против сотрудника DEA Роберта Захариасевича было закрыто «в связи с неспособностью обвинения 
установить местонахождение обвиняемого и передать ему вызов в суд».

Ранее суд отказал Буту в исках против ещё двух сотрудников американской спецслужбы, также 
участвовавших в его аресте, на основании того, что они являются сотрудниками посольства США 
в Таиланде и обладают дипломатической неприкосновенностью. Захариасевич, тоже сотрудник DEA, 
дипломатического прикрытия не имел.

В феврале 2010 года прокуратура Южного округа Нью-Йорка выдвинула новое обвинение против Бута. Ему 
вменялось нарушение специального акта США от 1995 года (International Emergency Economic Powers Act — 
IEEPA), запрещающего любые операции по экспорту товаров, технологий или услуг государственным 
учреждениям и компаниям иностранных государств, потенциально представляющим угрозу безопасности, 
без особой лицензии.

«Это всё можно квалифицировать как беспредел, — настаивает Михаил Ошеров. — На территории другого 
государства человека провоцируют, на основании разговора арестовывают руками властей этого 
государства и затем требуют выдачи в свою страну. Основание обвинения — возможность поставки оружия 
колумбийским партизанам, из которого, возможно, будут убиты граждане США. На территории США Бут 
не совершал никаких преступлений. Более того, если поставки оружия считаются преступлением, 
то на одной скамье с Бутом должны сидеть Барак Обама, Николя Саркози и Реджеп Эрдоган — 
за поставки оружия сирийским бандитам и террористам. Не говоря уже о растерзанной первыми двумя 
Ливии».

Эксперт обращает внимание на два характерных момента в этой истории. Это — оперативные действия 
сотрудников американских спецслужб на территории Таиланда: «Представьте себе российских 
милиционеров в Нью-Йорке, арестовывающих скрывающихся там чеченских бандитов. Или в Лондоне. 
Американцам — можно. Государство Таиланд — разрешает».

И второе — суд в американском городе считает себя вправе судить за действия не на территории США, 
а на территории других стран. «Представьте себе решение Краснопресненского районного суда города 
Москвы против бывшего президента Соединенных Штатов Америки Билла Клинтона за бомбёжки 
Югославии. Наши суды — боятся принимать такие иски. А американские суды не боятся — в США 
разработаны и приняты законы, позволяющие такие действия. Почему бы и России не принять такие 
законы — на всякий случай?», — резюмировал эксперт.

Добавим, как ранее сообщало ИА REX, сам Виктор Бут заявил, что его судили за тот миф, который создали 
и в который поверили: «Если Россия разберётся во всём и приложит усилия, то я вернусь домой. Я ничего 
не совершал, и этот вопрос принципиален. Что касается тюрьмы, в которой я нахожусь, то условия тут 
хорошие, отношение ровное. Я ожидаю, что от моего имени Россия подаст апелляцию в Международный 
суд».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25044.html

Появились неожиданные подробности о похищении школьницы в 
Москве
Информация о похищении 13-летней московской школьницы неизвестным водителем «ВАЗ-2109» не 
подтвердилась. По данным СМИ, инцидент с затаскиванием малолетнего ребёнка в машину был неверно 
истолкован свидетелями происшествия, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Ранее сообщалось, что в ночь на 13 апреля около жилого дома на Сиреневом бульваре неизвестный 
мужчина азиатской внешности схватил девочку и силой заставил её сесть в автомобиль, после чего скрылся 
в неизвестном направлении. Однако выяснялось, что похищения не было. Как отмечают в СМИ, фигурантке 
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инцидента было не 13, а 16 лет, а «похититель» оказался обычным таксистом.

3 девочки доехали на указанной машине до пункта назначения, после чего попытались скрыться не 
расплатившись. Двум девочкам это сделать удалось, а третью задержал водитель, заставив вернуться в 
машину. Он провёз школьницу несколько десятков метров, после чего отпустил. Объявленный ранее в 
городе план «Перехват» отменён.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25045.html

Имитация демократии в России: Михаил Ошеров
Cкоро наступит 20 лет с момента уничтожения демократии в России — мятежа Бориса Ельцина 
и расстрела демократии в стране. Все эти годы в России происходило урезание и ущемление 
демократических прав всех граждан, их прав на участие в управлении страной.

В своё время Борис Ельцин бросил российским регионам (точнее — их руководителям) фразу «Берите 
столько власти, сколько хотите». Но впоследствии основные властные и финансовые полномочия были 
постепенно отобраны у регионов федеральными властями. Вместо прямого участия губернаторов 
и руководителей местных законодательных собраний в работе верхней палаты российского парламента — 
Совета Федерации, им было предложено направить туда своих представителей (в принципе, стало 
возможно направлять туда кого угодно — друзей, родственников и собутыльников губернаторов, 
криминальных авторитетов и т. д.). Сами губернаторы, избираемые народом, получили вместо реального 
управления страной в Совете Федерации имитацию участия в управлении — Государственный совет, 
президиум Государственного совета и т. д.

Вместо Верховного Совета Российской Федерации, имевшего полномочия не только законодательные, 
но и контрольные и административные, новые представители народа в новом властном органе — 
в Государственной думе получили урезанные полномочия — только законодательные. Представители 
народа потеряли право контролировать правительство. Только бюджет и его исполнение. Нынешний 
механизм российской власти заложен в Конституции, принятой «на крови». В нём не предусмотрено 
никакого механизма ответственности правительства перед народом, наоборот, в случае несогласия 
представителей народа с правительством, в отставку, согласно этой Конституции, должны уходить 
не представители правительства, а представители народа. Таким образом, в лице представителей народа 
были урезаны и сокращены демократические права самого российского народа по контролю за российской 
властью. Для успокоения общественности через некоторое время российской властью ей была предложена 
новая имитация нижней палаты парламента — Общественная палата — очередной совещательный орган 
без каких-либо властных полномочий и с кооптированием в свои ряды представителей общества без всяких 
выборов на основании волюнтаристских решений власти.

Российская власть получает ответы от общества и влияет на общество через средства массовой 
информации. В настоящее время они почти полностью контролируются российскими властями — 
федеральные — на федеральном уровне, местные — на местном. Все «оппозиционные» и фрондирующие 
СМИ захвачены российскими либералами — идеологической частью российской власти эпохи Ельцина. 
Но поскольку этого им мало, в умах либеральной интеллигенции возникла идея создания очередной 
имитации инструмента демократии — общественного телевидения, которое на деле будет рупором 
не всего общества, а крайне либеральной его части.

Даже самый высший пост в России последние 4 года был имитацией высшей власти в российском 
государстве. Реальная власть над Россией 4 года была сосредоточена в несколько ином месте.

Сам местоблюститель кресла президента также не остался в стороне от создания симулякров демократии. 
Дмитрий Медведев предложил создание очередной имитации для народа — «большого правительства». 
Кто там будет заседать, какие решения там будут приниматься, будет ли это мешать реальным действиям 
реального правительства — пока не ясно. В ныне действующей Конституции такого органа нет, никаких прав 
ему никто передавать не собирается, а это означает, что будет создано очередное новое пустое 
общественное присутствие — имитация правительства, как раньше были созданы имитации верхней 
и нижней палат парламента.

Михаил Ошеров для ИА     REX  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25046.html

Договор о коллективной безопасности оказался единственным 
фактором обеспечения суверенитета: мнение
Договор о коллективной безопасности, подписанный в 1992 году, а затем сформированная на его базе 
организация оказались единственным наднациональным фактором обеспечения суверенитета, 
безопасности и территориальной целостности его участников на евразийском пространстве. Об этом заявил 
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генеральный секретарь ОДКБ Николай Бордюжа на 9-й Международной научно-практической конференции 
«Организация Договора о коллективной безопасности как фактор обеспечения стабильности и безопасности 
на евразийском пространстве» 12 апреля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению Бордюжи, подписывая в 1992 году в Ташкенте Договор о коллективной безопасности, главы 
новых независимых государств стремились заложить политический и юридический фундамент для 
взаимопомощи в случае вооруженной агрессии против любого из членов. В тот сложный период Договор 
стал ключевым средством сохранения и совместной защиты суверенитета стран в условиях становления 
самостоятельных вооруженных сил и специальных служб на национальном уровне. «В конце 1990-х годов 
начала существенно меняться международная обстановка: обозначился рост террористической угрозы для 
безопасности государств — участников Договора. Режим талибов, установившийся в 1996-2001 годах 
в Афганистане, позволил их формированиям вплотную приблизиться к южным границам СНГ и усилить 
поддержку экстремистских и террористических сил в государствах Центральной Азии. Вторжения 
вооруженных бандформирований в Киргизию в 1999 — 2000 годах, а также столкновения в одной 
из областей Узбекистана в 2000 году подтвердили выводы о начале практической реализации исламскими 
экстремистами планов расширения зоны своего влияния с территории Афганистана на север, в первую 
очередь на Узбекистан. Эти серьезные угрозы нашим государствам в этом регионе были нейтрализованы 
во многом благодаря оперативно осуществленным мерам участников Договора», — отметил генсекретарь 
ОДКБ.

По словам Бордюжи, логика указанных событий диктовала необходимость углубления механизмов 
взаимопомощи в рамках Договора о коллективной безопасности: политического, консультативного и даже 
военного. «Участие в Договоре стало требовать более продвинутого и качественного уровня военно-
политической интеграции, ведущего к формированию подлинно союзнических отношений», — заявил он. 
«Таким образом, принятое в 2002 году решение о создание Организации Договора о коллективной 
безопасности, стало реальным ответом на традиционные и новые вызовы и угрозы безопасности, 
с которыми столкнулись государства евразийского региона», — добавил генеральный секретарь.

Отметим, что помимо научно-практической конференции, посвященной 20-летию подписания Договора 
о коллективной безопасности, 15 мая в Москве пройдет юбилейный Саммит глав государств ОДКБ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25047.html

Как сохранить исторический центр Киева: мнения
В Киеве на Андреевском спуске снесли здание, входящее в список исторических памятников.

Всего для строительства высотного торгово-офисного комплекса из стекла и бетона было снесено три 
здания. Официально все они расположены на улице Фроловской, но один из домов фасадом выходил 
на Андреевский спуск. Снос исторического здания, «мистически» совпавший с реконструкцией Андреевского 
спуска, вызвал волну возмущения не только среди киевлян, но и по всей Украине. В ответ на претензии 
застройщик предъявил полный пакет документации, необходимой для сноса. В тоже время представители 
официальной киевской власти, в том числе те из них, кто обязан по должности, защищать исторические 
ценности, заявили, что «ненужно бояться зданий из стекла, они могут быть красивыми». Здравомыслящая 
часть населения, правда, не прислушалась к мнению чиновников, и отказалась верить в то, что 
«современное высотное здание из металлоконструкций и стекла прекрасно впишется в архитектурный 
ансамбль Андреевского и разнообразит его архитектуру». Отметим, что общественные слушания среди 
киевлян, необходимые по законодательству для застройки, не анонсировались и по факту не проводились.

ИА     REX  : Как сохранить исторический центр Киева? Что подсказывает опыт других стран?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

«За двумя зайцами» — один из любимых фильмов. И любимых, тем более, что можно (пока ещё) смотреть 
кино и видеть настоящий, реальный город, идти по городу — и «замечать» смутные, прозрачные кино-
образы. А что будет дальше? Чем будут любоваться наши дети и внуки, стандартными 
металлостеклянными конструкциями?

Когда-то один любитель Киева рассказал мне, что исторически Киев славился среди других европейских 
городов своей разноцветностью. Вот как в Дубае есть правило, что здания не должны повторяться, так 
и в Киеве все здания строились многоцветными: нижние этажи одного цвета, а верхние другого, плюс 
ко всему этому ещё и кружевная лепнина-отделка. Город должен был быть радостным, «конфетным». И эта 
традиция была настолько крепкой, что даже при СССР, со всей его нелюбовью к украшениям, в киевский 
строительных ПТУ были группы мастеров фасадной лепнины, представляете? Посмотрите на Крещатик — 
как украшены основные здания!

В советские времена старинные здания закрашивались только одним цветом, но лепнину всё равно 
выделяли белым. И представьте мою радость, когда наконец-то дома на центральных улицах начали 
красить правильно, двухцветно! Город заиграл, заулыбался. А милый, всё-равно тихий Андреевский спуск 
и Владимирская горка — ведь это характер города, той самой Матери городов русских!
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Я много путешествую, я люблю смотреть разные города и разные культуры. И я знаю, как ценят во многих-
многих городах исторические места, тщательно оберегают, реставрируют и, главное, гордятся. Человек без 
прошлого — психотик. А страна без прошлого? Это уже психбольница! Я итак всё время удивлялась тому, 
что в Киеве нет настоящего исторического центра, как это сделано во многих европейских городах, а тут — 
такое кощунство!

У каждого города должны быть две достопримечательности: историческая и технологическая. Это 
выражается в виде «старого города» и «делового сити». На прошлое опираемся, к будущему стремимся.

Я считаю снос исторических зданий культурным преступлением нищих духом людей. Правда, что для них 
слово «культура»?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Суть поднимаемой проблемы состоит не в сносе исторических зданий (хотя, конечно, и в этом тоже), 
а во всесилии капитала или монопольном положении на постсоветском пространстве финансово-
промышленных групп. Как тут не согласиться с российским оппонентом власти Гари Каспаровым, который 
не устаёт повторять, что с советских времен в этом отношении мало что изменилось. Разве что 
государственная монополия сменилась на монополию частную.

На Западе в этом и подобных случаях в контексте сравнимых социально-исторических условий (периода 
«великой депрессии» 1929-1933 годов) важную роль сыграло государство, которое защитило интересы 
широкого круга людей. Однако это было лишь необходимой предпосылкой к решению. Главное же решение 
преодоления монопольного положения финансово-промышленных групп в обществе — это 
демократическое сознание основной части общества. Их вызревшее компромиссное (сотрудническое) 
поведение в интересах не только своих, но и других, окружающих их лиц.

Как показывают данные социологических опросов в Украине, практически весь период независимости 
в обществе доминировала готовность решать свои проблемы и интересы за счёт другого. Проще говоря, 
весь период независимости сохранялась готовность «кидать» другого ради карьеры, материальной корысти 
и т.п. В то же время из новых психологических свойств в обществе пока так и не сформировалась 
психическая готовность людей к осуществлению самоконтроля — важнейшего психологического признака, 
характеризующего поведение человека демократического общества.

Справедливости ради следовало бы отметить, что указанный признак всё же проявился в Украине 
в «помаранчевый период». Наши мониторинговые исследования общесистемных изменений с 2002 года 
фиксировали наличие указанного признака для трети взрослого населения Украины. Правда, этому 
психосоциальному новообразованию не суждено было прорости в последующих институциональных 
демократических преобразованиях, прежде всего в государственном управлении. Завалив единственную 
из намеченных административно-территориальных реформ, помаранчевая команда обрекла украинское 
общество на откат (инверсию), в которой сегодня так буйно расцветает авторитаризм.

Однако, говорят в народе, не было бы счастья, так несчастье помогло. Я имею в виду то, что укрепив свою 
мощь, государство получило возможность реализации ожидаемых демократических преобразований, 
но теперь уже в сфере социально-экономических отношений. Однако и здесь, похоже, дела обстоят 
не лучшим образом, по крайней мере, в Украине. Россия, в лице старого-нового президента Путина, сегодня 
стала ближе к решению властной миссии нынешнего трансформационного момента, заключающейся 
в обеспечении «бутерброда с маслом» для большей части населения, т.е. в построении популярной 
(не путать с популистской) социально-экономической политики.

С решением этой проблемы, уверен, общество сможет значительно продвинуться по пути приобретения 
необходимого для демократии опыта, в том числе и опыта осуществления гражданского контроля 
за поведением государственной власти и управления.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25048.html

Настоящая демократия - только американская?: мнения экспертов
Есть мнение, что реальная демократия существует только в пропагандистских центрах США — там, 
где её изготавливают. Затем идёт процесс распространения. Если же демократия произведена 
не в Америке, она не соответствует стандартам и является фальсифицированной. Причём истинную 
демократию признают величиной переменной, а что позволяет пропагандистским центрам объявить 
неправильной демократией ту, что ещё вчера была нормальной, и предлагают новую. Американцы 
принуждают использовать только демократию американского образца. Для них это бизнес. Эксперты 
ИА     REX   прокомментировали такое мнение.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Если отвлечься от идеологии, и встать на научную (то есть уважающую эмпирику) точку зрения, то можно 
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обнаружить один интересный факт: в мире существует клуб стран, которые признают друг друга 
демократическими. Более того, многие другие страны, глядя на этот клуб, начинают называть себя 
демократиями, а страны клуба иногда принимают их в свой клуб, а иногда отказывают, как не своим. Увидев 
данный факт мироустройства, можно поставить задачу вычленения того самого определяющего качества, 
которое есть у стран клуба, и которого нет у стран, в клуб не включённых. Такой позитивистский подход 
позволяет определить такое качество, наличие которого однозначно включает страну в демократический 
клуб, это сменяемость самого главного начальника без его на то особого согласия. И самое интересное 
здесь будет заключаться в том, что из требования обеспечения такой сменяемости логически выводятся 
многие другие свойства общественного порядка, характерные именно что для демократических стран. Одно 
из таких свойств — выстраивание политсистемы «снизу-вверх», позволяющее в идеале считать сувереном 
нацию демократической страны (хоть актуальным сувереном будет именно что тот самый самый главный 
начальник, упоминавшийся выше).

Другим интересным свойством данного представления является понимание, что демократия вполне 
совместима с монархией, что мы и видим на практике — среди демократий монархий оказывается больше, 
чем республик.

Интересным моментом в этом деле оказывается факт, что любителям отстраивания политических систем 
«сверху вниз» оказывается важным доказывать людям, что систем «снизу вверх» — не бывает, что это 
выдумки «проклятых буржуев», Ротшильдов и Рокфеллеров. Особенно много таких «доказывающих» 
в России находится в середине властной «вертикали». В то же время среди «генералов режима» 
количество сторонников демократического правления оказывается доминирующим — таковыми в опросах 
себя определяют более 80% управленцев соответствующего уровня. Такой вот интересный момент 
российского авторитаризма — его «катехоны» мнят себя демократами.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В США, о чём многие забывают, система выборов двухуровневая. Сначала выбирают «дилеров», а уже 
они — политиков. То есть речь идёт не о народовластии, а о «посредниковластии». То же самое там 
и с финансовой системой, вникая в сущность ФРС — многие начинают понимать, что народ в США и над 
деньгами не властен. Ещё страннее — наёмная армия, которая любит повоевать подальше от родины, 
но когда на родине ураган «Катрина» разносит миллионный Новый Орлеан — никому до него нет дела 
целый месяц, там правят мародёры и болезни. Коренное население постоянно подвергается прессингу 
завоза нового, подешевле. В общем — США это не демократия, это не народовластие, это общак 
с признаками государственности, чья цель — не людское благополучие, а денежное. То же самое у них 
с религиями, хороша та, что прибыльна.

Если 200 лет США использовала экономические и интеллектуальные инструменты для доминирования, 
изобретая, созидая и производя, то в последнее время, поднакопив сил, они стремятся к чисто военным 
захватам. А, как помнится, этот народ извёл индейцев, оставив едва ли один процент от них. 
Неудивительно, что иные народы напрягаются, видя «свободы» США на деле.

Что хорошо в США и на чём они держатся — это действительно народное правосудие. Человек, 
поступающий правомерно, способен вызвать сочувствие у присяжных, и они могут вынести решение в его 
пользу. И тем самым — изменить законодательство, что архаично или вредно. Возможно, поэтому в США 
жить и созидать легче, чем в иных странах, где каста «правохоронителей» пожирает всех, и виноватых 
и правых. Но США никогда не пытались создать суд присяжных в странах СНГ, достаточно посмотреть 
на работу США на Украине и увидеть, что США используют слово «демократия», чтобы красть.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Демократия сиречь народовластие. Где вы такое видели? Мне не попадалось. Лозунги видела, дебаты 
видела, революции видела, демократии — не видела.

«Демократия» это вид товара-идеи, которая продаётся одной небольшой группой людей другой большой 
группе людей с целью вызвать революционную ситуацию для перераспределения власти.

И совсем не обязательно, чтобы небольшая группа людей, спекулирующая идеей демократии, сама жила 
в той стране, управлять процессами, в которой намерена. Главное, чтобы у этой группы был какой-то 
интерес к вышеозначенной стране, и достаточно.

Когда звучат слова, что США навязывает другим странам свой стандарт демократии, не следует забывать, 
что под определением США имеется в виду не всё население Соединенных Штатов, а небольшая группа 
людей-представителей этого государства, имеющих определённые интересы на определённых территориях. 
А поскольку идея демократии пока ещё отлично срабатывает, то почему бы им не продолжать 
ею пользоваться в личных интересах? Можно подумать, что они это первыми придумали! Всё, что может 
быть искажено, будет искажено. Если идею демократии так легко извратить, то стоит ли вообще 
ей доверять по-настоящему?

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):
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Не замечал, чтобы американцы заставляли европейцев отказываться от их модели демократии (которая 
включает в себя гораздо более широкие экономические гарантии гражданам, нежели в США) в пользу 
американской модели. Американцы пытаются модифицировать систему в странах с диктаторским (Ливия) 
или идеологизированным (Иран) правлением по очень простой причине: предоставление гражданам 
широкого спектра личных прав и сведение обязанностей к уплате налогов и соблюдению законов снижает 
мобилизационный потенциал общества и делает его менее воинственным. Тем самым достигается Pax 
Americana — мир, в смысле отсутствия войны, при доминирующем положении США, как наиболее сильной 
в военном и экономическом отношениях державы. Но пример той же Германии, которую американцы 
демократизировали в 1945 году (в своём, британском и французском секторах оккупации) показывает, что 
при наличии исходно высокого культурного уровня народы только выигрывают от этого: от тех же немцев 
государство уже давно не требует приносить себя в жертву ради абстрактных идей. Они могут жить для 
себя, развивать свой личный потенциал, а не служить расходным материалом для реализации идей 
бесноватого фюрера. При этом выигрывают и соседи Германии — она перестала быть источником 
опасности.

Андрей Давыдов, журналист:

Реальная демократия — это когда верхи хорошо слышат низы. А вот слышать Америку при этом вовсе 
не обязательно. Разумеется, она путает демократию со своими интересами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25049.html

Путинская Россия: контуры грядущей политики
Бывший спикер российского парламента Руслан Хасбулатов в своём блоге высказался о грядущей 
политике Владимира Путина: «Сегодня, когда парламентская (думская) и президентская кампании 
остались позади, и Путин снова вернул себе Кремль, я размышляю о том, какая политика ожидает страну 
при „новом“ президенте Путине? Меня настораживают некоторые, очень важные факты, в том числе и те, 
которые он, похоже, стремится реализовать руками уходящего из Кремля Дмитрия Медведева. Особенно 
в области экономической политики, подборе кадров, реформирование политической системы. В частности, 
объявлено о широкой приватизации, в том числе государственного Сберегательного банка (а так же сотен 
других важных объектов госсобственности). Это не что иное, как продолжение деструктивной политики, 
которая была свойственна правительству все прошедшие 20 лет. Реальность состоит в том, что крупные 
частные корпорации и банки России проявили себя не как созидательная, а разрушительная сила, и, 
соответственно, передавать им остатки государственной собственности — это ошибочное решение. 
Не подведены итоги приватизации, не изучена сравнительная деятельность сектора крупного 
предпринимательства, его результата, хотя и без этого ясно, что в отечественных условиях решить задачи 
диверсификации экономики, её модернизации и сбалансированного развития — этого можно добиться 
только через государственный сектор, через мощное государственное предпринимательство. Это — 
из области очевидных истин».

«Отметим и следующее обстоятельство, — продолжает Хасбулатов, — если до глобального кризиса в мире 
были широко распространены идеи о превосходстве частного предпринимательства по сравнению 
с государственным, то после него стало очевидным, что эти идеи имеют бесспорный ошибочный характер, 
а сами „ошибки“ — это не результат добросовестного заблуждения учёных, а сознательный выбор с позиции 
интересов крупных банков и ТНК. Тем более в такой стране, как Россия, с её огромной пространственной 
протяженностью, отсутствием инфраструктуры и бедным населением; уничтожение госсектора — это 
уничтожение самих перспектив развития. Здесь никакие преобразовательные процессы невозможны без 
мощного государственного сектора экономики, прежде всего, в базовых отраслях народного хозяйства. 
А пытаться осуществить модернизацию без опоры на государственное предпринимательство — это 
маниловщина».

Эксперты ИА     REX   Павел Крупкин и Юрий Юрьев прокомментировали мнение последнего председателя 
Верховного Совета Российской Федерации.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Заявив перед Думой, что создание устойчивой и гибкой управляющей системы для России 
он рассматривает главной задачей своей жизни, Путин заставляет приглядеться к содержимому своих 
мозгов в этом плане, особенно в части основных отклонений его дизайна от того, что теоретически может 
быть признано как «жизненно-устойчивое решение». Первое, что здесь бросается в глаза, это несомненное 
предпочтение Путина системам, выстроенным «сверху вниз». Таковые системы были устойчивы для 
аграрных обществ, но они, к сожалению, оказываются несовместимыми с современностью. Мирная 
трансформация аграрных деспотий к политсистемам современности может проходить через состояние 
«полицейское государство». Характерным свойством полицейского государства является наличие 
общепринятой модели общего блага, которая и легитимирует замену политики полицией для социальных 
низов.

Для утверждения модели общего блага в общественном сознании и её легитимации там необходимо 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25049.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  14.04.12

существование каких-то форм эффективной доставки информации о низовых несправедливостях в верха 
с эффективным разрешением кейсов, и поправкой соответствующих установлений и полицейских практик. 
И тут мы видим основной дефицит путинской «вертикали» — у неё нет не только представлений о хоть 
каком-то легитимном общем благе для общества, но и она всячески старается остаться свободной 
от подобных обязательств перед обществом.

Так что будущая политика Путина обречена бороться с чередой порождаемых системой кризисов пока 
не будет кончена по итогам какого-то варианта оранжевой революции. С большой вероятностью следующий 
режим окажется такой же аграрной деспотией, эксплуатирующей остатки индустриального ландшафта, 
и он тоже повторит судьбу режима Путина или режима Ельцина, который существовал в той же форме 
до режима Путина, однако, не дожидаясь своей революции, был удачен в «сбросе шкурки» с передачей 
места суверена избранному наследнику.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В статье Хасбулатова наиболее интересно то, что сам Хасбулатов участвовал в путче-1993 и претендовал 
на лидерство в стране, но не обсуждает Путина в качестве лидера, предлагая решения лучше. Это — 
очередная «беспросветная» критика Путина, где виден толстый слой критики, но за этим слоем не видно 
лучшего пути, чем есть. И это нормально.

Поясню. Очевидно, что главное геополитическое событие из предстоящих — выборы президента США. 
И если повлиять на них должным образом, то военный бюджет США, что многократно больше российского, 
не будет напрягать Россию как ранее. Нужно сильно влиять в США, настолько сильно, чтобы США 
не мешали России развиваться в дружбе и добрососедстве, разумеется. Но методы этого влияния не могут 
быть публичными, это каждый студент понимает, ведь их зальют слоем критики. В итоге Путин должен 
строить внешнюю политику, во-первых, а внутреннюю, во-вторых, поскольку это вопрос пропорции денег 
в государстве, «пушки» или «масло». Русские не готовы тесниться в 5 метрах на человека и радостно 
вкалывать по 12 часов, как японцы, корейцы и китайцы, климат не тот. Проверено «Гулагом». Значит, нужно 
строить прибыль из расчёта иного, чем продолжительность и производительность труда. Это не менее 
сложно, чем снизить размер затрат на военные нужды без утраты обороноспособности. И подобных задач 
перед Путиным — великое множество, и все они требуют скрытности до момента успешности. Так что 
увидеть реальную будущую политику Путина без допусков к секретке — невозможно, возможно лишь 
спрогнозировать по его же статьям-обещаниям, по каждому из абзацев. Но именно Хасбулатов хорошего 
не прогнозирует вообще. Что странно, поскольку должность у Хасбулатова была высшей, он был в первой 
тройке властителей страны на рубеже смены общественного строя, и может предполагать больше нас 
и видеть дальше нас.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25050.html

Большинство угроз для евразийского региона скрыты в «афганском 
факторе»: мнение
Причины целого спектра современных угроз для евразийского региона скрыты в «афганском факторе». 
Об этом заявил генеральный секретарь ОДКБ Николай Бордюжа на на 9-й Международной научно-
практической конференции «Организация Договора о коллективной безопасности как фактор обеспечения 
стабильности и безопасности на евразийском пространстве» 12 апреля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Так, именно в Афганистане берут начало маршруты наркотрафика, из Афганистана на территорию соседних 
государств просачиваются незаконные вооруженные формирования, происходит нелегальная миграция, 
экспортируется фундаменталистская идеология. По мнению генерального секретаря, предстоящий вывод 
из региона Международных сил содействия безопасности только осложнит указанную ситуацию. В странах 
ОДКБ неизбежно активизируется деятельность радикальных религиозных и националистических 
организаций, направленная на использование межэтнических, межконфессиональных и социальных 
противоречий среди населения, усиление протестных настроений в молодёжных кругах.

По словам Бордюжи, Организация Договора о коллективной безопасности настроена на системное 
противодействие этому вызову. В декабре 2011 года утвержден План мероприятий ОДКБ 
по противодействию вызовам и угрозам, исходящим с территории Афганистана, который предусматривает 
налаживание взаимодействия с МССБ, практические меры по формированию «поясов» антинаркотической 
и финансовой безопасности вокруг республики, привлечение представителей правоохранительных органов 
ИРА к участию в антинаркотической операции «Канал» и подготовку кадров для афганских структур 
по борьбе с наркоторговлей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25052.html
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Американская угроза: Фёдор Яковлев о возможной смертельной 
опасности пункта НАТО в Ульяновске
В Роспотребнадзоре обеспокоены наличием военных биолабораторий США на территории Грузии. 9 апреля 
главный санитарный врач РФ Геннадий Онищенко заявил, что не     исключается проведение отдельных   
диверсий. По его словам, точные цели проводимых в лабораториях исследований не известны, но то, что 
ведутся работы по сбору местных инфекций с последующим вывозом материала за границу страны, факт: 
«Явно не Грузия заинтересована в работе этих лабораторий — она просто предоставляет свою 
территорию». Также Роспотребнадзор напомнил о недавней вспышке африканской чумы свиней на юге 
России. В ведомстве считают её результатом проведённой американцами диверсии. «Есть признаки, что это 
искусственно привнесённая ситуация. Это экономическая диверсия». Из-за решения о перевалочном пункте 
НАТО в Ульяновске некоторые стали опасаться, что американцы смогут совершать диверсии, вылетая 
с предоставленного аэропорта. Эксперт ИА     REX   по вопросам безопасности и кризисным ситуациям Фёдор 
Яковлев прокомментировал возникшие опасения.

Внешняя политика России либо абсолютно невменяема, либо полностью направлена на разрушение 
государства, истребление своего народа и избавление от своих реальных союзников. Государства, которые 
в 2008 году безоговорочно поддержали Россию во время грузинской агрессии, можно пересчитать 
на пальцах одной руки, и то останутся лишние. Одним из немногих таких государств была Ливия, 
в частности, Саейф-уль-Ислам Каддафи заявил: «Ливия всегда поддерживала Россию, между нашими 
странами прекрасные отношения... Россия — наш стратегический партнёр, и по близости наших отношений 
мы не можем сравнить её ни с какой другой страной. Мы поддержим Россию в любом случае».

И это в условиях, когда даже лидеры, казалось бы, самой близкой России организации — ОДКБ, 
не решались сказать ничего подобного, а руководство Армении через полгода после грузинской агрессии 
и вовсе наградило убийцу российских граждан Саакашвили высшей государственной наградой Армении, — 
орденом Чести!? Не прошло и трёх лет, как Россия, видимо, в знак «благодарности» за такую 
самоотверженную поддержку России со стороны ливийского руководства, дала «зелёный свет» 
международной агрессии против Ливии, не наложив своё вето на резолюцию ООН 1973 от 17 марта 2011 
года её позволившую. В принципе, это решение ещё более циничное и мерзкое, чем известный Мюнхенский 
сговор, результатом которого явилось уничтожение Чехословакии. И можно даже не сомневаться, что 
многие из тех государств, которые до этого видели в России надёжного союзника, в значительной мере 
поменяли своё мнение и, естественно, отношение.

5 марта 2012 года президент РФ Дмитрий Медведев назначил руководителем Федерального агентства 
по делам Содружества Независимых Государств, соотечественников, проживающих за рубежом, 
и по международному гуманитарному сотрудничеству (Россотрудничества) и спецпредставителем 
президента России по связям с государствами — участниками СНГ Константина Косачёва. На первый 
взгляд вполне логичное решение, учитывая его длительное пребывание (с 2003 года) в комитете 
Государственной думы по международным делам. Но в 2011 году Косачёв весьма своеобразно 
«засветился» среди соотечественников своим интервью украинскому журналу «Профиль», в котором 
сказал: «Да, существует проблема русского языка, ясно, что значительная часть населения Украины 
продолжает им пользоваться, считая своим родным. Но так же очевидно, что если дать этому языку 
такие же полномочия и свободы как украинскому, то от этого мог бы пострадать уже украинский язык, что 
было бы совершенно неправильно для судьбы государственности, для суверенитета Украины. Поэтому 
никто и не ждёт от Януковича никаких подобных шагов, и я не вижу здесь никакого конфликта».

То есть прямым текстом заявил, что российское руководство не ждёт от властей Украины придания 
русскому языку статуса государственного и, более того, полностью принимает доводы националистов о том, 
что «если дать этому языку такие же полномочия и свободы как украинскому», то есть, придать русскому 
языку статус государственного, то это будет «совершенно неправильно для судьбы государственности, для 
суверенитета Украины»!? Иначе, как предательством интересов русских на Украине, которые уже более 
20 лет добиваются приданию русскому языку на Украине статус государственного, такое интервью Косачёва 
«Профилю» назвать нельзя. Кроме того, после этого все их действия по приданию русскому языку статуса 
государственного, с «лёгкой руки» Косачёва, запросто можно квалифицировать, как 
«антигосударственные»!?

А 8 февраля 2012 года после обсуждения в Госдуме проекта Федерального закона «О внесении изменений 
в статью 14 Федерального закона «О гражданстве Российской Федерации», которым предусматривалось 
представление российским соотечественникам право приобретать гражданство РФ в упрощённом порядке, 
не отказываясь от другого, уже имеющегося гражданства, Косачёв, также как и большинство депутатов 
Госдумы от «Единой России», от голосования... уклонился, втихаря открестившись от российских 
соотечественников всех национальностей. И после такой наглядной демонстрации Косачёвым своего 
негативного отношения к интересам соотечественников, его назначают... защищать их права в странах 
проживания!? И как соотечественники должны относиться к такому назначению и заверениям этого 
«защитничка» о неусыпном радении за их права в странах проживания? И о каких «правах» 
соотечественников Косачёв может говорить в этих странах, если он лично выступает против 
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предоставления им хоть каких-нибудь прав в России!?

Не лучше ситуация и с транзитом афганских грузов НАТО через территорию России. В 2002 году 
министерства обороны США и Грузии подписали соглашение «О сотрудничестве в сфере технологий 
и патогенов, связанных с развитием биологического оружия и нераспространения информации в этой 
сфере», а через два года, время визита в Тбилиси сенатора Ричарда Лугара, была достигнута 
договорённость о создании недалеко от Тбилиси так называемой «Центральной референт-лаборатории», 
в которой, по данным болгарского интернет-ресурса Bulgarian News Network, работают микробиологи 
и вирусологи США из института медицинских исследований инфекционных болезней Армии США 
(USAMRIID и грузинского Института бактериофагов, микробиологии и вирусологии. В проект США вложили 
примерно 95 миллионов долларов. Работа оказалась настолько «эффективной», что уже в 2007 году 
в регионе Самцхе-Джавахети, заселённым преимущественно этническими армянами, началась эпидемия 
африканской свиной чумы, которая, естественно, вскоре добралась и до России. Так что, Роспотребнадзор 
не зря обеспокоен наличием военных биолабораторий США на территории Грузии. При этом надо понимать, 
что инфекция африканской свиной чумы не лечится и прививок от неё нет, заражённые свиньи 
уничтожаются полностью, и даже фермы сжигаются. То есть это один из эффективнейших способов 
ведения, так называемой, «продуктовой» войны.

В такой ситуации давать согласие на транзит американских грузов через территорию России, это, 
фактически, облегчать задачу американцам по ведению бактериологической войны против России. Тем 
более при наличии сведений о том, что американцы уже не раз за последние 40 лет проводили такие 
операции против других стран. Куба ещё в 1997 году направила в ООН доклад, в котором убедительно, 
на основании конкретных фактов обвинила США в биологической агрессии.

Ведь, кроме африканской свиной чумы, США распространили на Кубе вирусы лихорадки денге 
и геморрагического конъюнктивита, эпидемии которых повлекли за собой значительные человеческие 
жертвы. И это при том, что кубинское здравоохранение — лучшее в мире! Глупо было бы сомневаться, что 
в отношении России, которую кандидат в президенты США на предстоящих 6 ноября выборах Митт Ромни 
назвал "геополитическим врагом номер один«(!), американцы будут поступать по другому. А уж при 
нынешнем состоянии российской медицины половина россиян даже не поймёт, от чего они умерли.

Но ведь дело не только в том, что американцы будут травить россиян, распыляя всякую заразу со своих 
самолётов, практически, на «законных» основаниях. Как бы ни старались российские официальные лица 
уйти от этого названия, но в Ульяновске будет именно НАТОвская база, перевалочная или «недовалочная», 
значения уже не имеет. И как на этот факт должны реагировать сопредельные с Россией страны? То что 
в Прибалтике НАТОвские базы после этого будут размещаться прямо на границе с Россией, это понятно. 
Но ведь после этого также исчезает последнее препятствие для размещения НАТОвской базы на Украине! 
Ведь для большинства украинцев одним из самых мощных факторов неприятия тезиса о вступлении 
Украины в НАТО до сих пор было то, что это расценивалось, как угроза России. Но как, в данной ситуации 
можно расценивать НАТОвскую базу, как угрозу России, на территории Украины, если таковая присутствует 
на территории России!?

Было бы понятно, если бы Россия за предоставленное американцам право изводить россиян всякими 
вирусами и инфекциями и превращение в придаток НАТО для организации агрессий против других стран 
получала что-либо взамен, например, хотя бы, прекращение поставок наркотиков из того же Афганистана, 
но ведь и этого нет! США, имеющие богатейший опыт борьбы с наркобизнесом в странах Латинской 
Америки, абсолютно не собираются его применять в Афганистане, а Россия почему-то даже не ставит этот 
вопрос в качестве обязательного условия для предоставления транзитных услуг, что было бы вполне 
логично, учитывая количество смертей россиян от афганских наркотиков.

Естественно, что рано или поздно, но цена этого вопроса станет известной, например, Михаил Маргелов, 
или, как точно называет его Лев Вершинин, «позор семьи Маргеловых», за своё усердие в клевете 
на Ливию, получил американскую медальку «за служение международному сообществу», так что, кто 
и какую «награду» получит за организацию «транзитных услуг» тоже станет известно. А пока можно сказать 
только то, что логичных оправданий или, хотя бы, малейшей мотивации этого «транзита» со стороны 
российских официальных лиц пока не наблюдается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25051.html

Страны ОДКБ заказали у России оружия на полмиллиарда долларов
В Российской Федерации, являющейся одним из ведущих мировых производителей и экспортёров 
вооружений и военной техники, по состоянию на 1 января 2012 года портфель оборонных заказов, 
поступивших от союзников по Организации Договора о коллективной безопасности, составил 492 млн 
долларов. Об этом сообщил Генеральный секретарь Организации Договора о коллективной безопасности 
Николай Бордюжа 12 апреля в Москве на 9-й Международной научно-практической конференции 
«Организация Договора о коллективной безопасности как фактор обеспечения стабильности и безопасности 
на евразийском пространстве», передаёт корреспондент ИА     REX  .
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Объём заказов 2012 года в 2 раза превышает аналогичный показатель двухлетней давности.

По словам Николая Бордюжи, основу экспорта в государства — члены ОДКБ составляют наиболее 
современные образцы вооружений, в частности, зенитно-ракетные системы С-300ПМУ2 «Фаворит», 
вертолёты семейства Ми-17-1В, самолёты Су-30МКИ, танки Т-90, последние модели БМП, РСЗО «Смерч», 
сторожевые корабли «Гепард».

Военно-техническое сотрудничество дополняется механизмом военно-экономической кооперации, которая 
предполагает выполнение в формате ОДКБ совместных программ НИОКР, модернизацию вооружений 
и военной техники — с соответствующим финансовым обеспечением этих мероприятий. Основными 
инструментами взаимодействия на этом направлении являются Межгосударственная комиссия по военно-
экономическому сотрудничеству и Деловой совет при МКВЭС, в рамках которых решаются вопросы 
сохранения специализации производств ОПК государств — членов, прорабатываются предложения 
о создании совместных предприятий по разработке, производству, утилизации и ремонту техники 
и вооружений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25053.html

Режим санкций против Ирана - контрпродуктивен: мнение
Ситуация, сложившаяся вокруг Ирана, вызывает глубокое опасение государств-членов Организации 
Договора по коллективной безопасности, заявил на 9-й Международной научно-практической конференции 
«Организация Договора о коллективной безопасности как фактор обеспечения стабильности и безопасности 
на евразийском пространстве» генеральный секретарь ОДКБ Николай Бордюжа. Он отметил, что позиция 
организации в данном вопросе сформулирована чётко — ОДКБ против применения силы против Тегерана, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Бордюжа подчеркнул, что считает действующий режим санкций против Ирана контрпродуктивным. «ОДКБ 
выступает за продолжение переговоров международной „шестерки“ посредников с Ираном 
и неукоснительное соблюдение норм международного права всеми сторонами, включая полноценное 
сотрудничество Тегерана с МАГАТЭ. Тем не менее, рассматриваются различные сценарии развития 
обстановки, организацией уже предпринят ряд конкретных мер, направленных на защиту государств — 
членов, граничащих или расположенных вблизи границ Ирана», — заявил генеральный секретарь.

Ещё одной проблемой, чреватой «серьёзной дестабилизации обстановки» на евразийском пространстве, 
участники конференции назвали «усиление конфронтации» в Нагорном Карабахе. «Вызывают тревогу 
процесс усиленной милитаризации Азербайджана и систематически раздающиеся из Баку заявления 
о готовности возобновить военные действия. Всецело поддерживаем усилия международных 
посредников — Минской группы ОБСЕ, а также прямые переговоры лидеров Армении и Азербайджана при 
посредничестве Президента России, направленные на урегулирование проблемы политическим путем. 
Сказанное полностью подтверждает тезис об образовании масштабной „дуги нестабильности“, 
начинающейся в регионе Ближнего Востока и Северной Африки и через Кавказ и Каспий проходящей 
в Центральную и Южную Азию. Полагаем, что этот фактор будет осложнять глобальную геополитическую 
обстановку в течение очень длительного времени», — подчеркнул Бордюжа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25054.html

ЦИК высказался против вынесения вопроса о вступлении в ВТО на 
референдум
Члены Центризбиркома 13 апреля единогласно приняли протокол заседания, в котором рекомендуется 
московскому и другим региональным избиркомам отказать в инициативе проведения всенародного 
референдума по вопросу вступления России в ВТО. Об этом сообщил журналистам пресс-секретарь 
оргкомитета референдума Денис Вийра, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Доводы ЦИК Вийра назвал предсказуемыми и заявил, что они «могут и должны быть» обжалованы 
в Верховном суде. «Основные претензии, как и предполагали в инициативной группе референдума, связаны 
с формулировкой вопроса и с исключительной компетенцией федеральных органов власти по вопросам 
международных договоров», — отметил пресс-секретарь.

«Всё это обсуждалось в процессе подготовки к референдуму и если первый вопрос по формулировке можно 
классифицировать, как „вкусовщину“, то второй — „нелепой натяжкой“. По мнению юристов, любой вопрос 
можно „притянуть“ к исключительной компетенции федеральных органов власти. Но в ходе выступлений 
членов ЦИК даже не был назван конкретный орган власти ответственный за данный международный 
договор», — заявил Вийра.

«Не выдерживает критики», по мнению организаторов референдума, также синтаксический разбор членами 
ЦИК вопроса, предлагаемого вынести на голосование. Вопрос референдума предлагалось сформулировать 
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так: «Поддерживаете ли вы присоединение России ко Всемирной торговой организации на условиях 
и обязательствах в соответствии с протоколом, подписанным 16 декабря 2011 года?»

По словам пресс-секретаря, в ходе заседания комиссии была отмечена сложносочинённость предложения 
и на этом сделан вывод, что на него не может быть дано однозначного ответа. «Возникает вопрос: если бы 
предложение было сложноподчинённым, то в таком случае вызвало бы оно однозначную реакцию народа 
России?», — заявил Вийра.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25055.html

Вопросы судебного исполнения в России требуют «хирургических 
мер»: мнение
Для решения проблемы исполняемости судебных решений в России сегодня требуются «хирургические 
меры». Об этом заявил председатель Высшего арбитражного суда Антон Иванов на пресс-конференции 
13 апреля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам процент исполняемости решений арбитражных судов в России в настоящее время «совсем 
мизерный», в то время как 15 лет назад он составлял порядка 50%.

«Служба судебных приставов совершенно не заинтересована. Никаких премиальных за исполнение 
мы не получаем. И суды общей юрисдикции согласны с нами, что надо бы судебных исполнителей вернуть 
в состав судебной системы», — отметил Иванов

Дополнительным аргументов для принятия решения о возврате судебных исполнителей в состав судебной 
системы, по его мнению, может служить также пример Европейского суда по правам человека, где судебное 
производство и исполнение едины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25056.html

Выступление Путина в Госдуме показало, что он в прекрасной 
политической форме: эксперты
Владимир Путин выступил перед Государственной Думе Рф с отчётом о проделанной работе 
правительства.

ИА     REX  : Чем запомнилось выступление президента Владимира Путина в Госдуме РФ?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Путин в превосходной физической и политической форме. Длиннейшая речь, изобилующая подробностями, 
резвые ответы на вопросы, и поразительная работоспособность. Подобной продолжительности 
и насыщенности выступления были ранее, наверное, только у Фиделя Кастро. Неудивительно, что Путин — 
популярнейший в мире политик.

Что же касается подробностей, то в его речи и ответах на вопросы присутствует непротиворечивость 
относительно его предвыборных статей. То есть — он выдерживает стиль и слог своих обещаний. 
Множество отраслевых, территориальных, финансовых и технологических подробностей — показывают, что 
в России ныне хорошо с тактикой, нет ни провалов в памяти политиков, ни резких шокирующих движений.

Стратегически: Путин не почивает на лаврах, а работает, внятно и наглядно, как образцовый оратор, 
властитель и стратег. Путин являет собой пример эталона русского публичного политика, образца для 
следующих политиков. И это, наверное, его главная роль на всё последующее тысячелетие, как политика, 
как создателя русского политического стиля и реального главнокомандующего, которого нужно 
превосходить и которому стыдно не соответствовать. И поскольку превзойти Путина тяжело, то в России 
впредь будут появляться политики не менее боеспособные, чем Путин. Это — тоже обнадёживает.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я лично обратила внимание на такие моменты.

1. Красивый ответ на провокационный вопрос коммунистов: «Как Вы относитесь к тому, если будет нами 
внесён (Думой) проект исключения слов «подряд два срока президентских полномочий?» Путин на это 
сказал: «Первое, по-поводу того, чтобы убрать из Конституции „два срока подряд“, а сделать просто „два 
срока“. Я считаю, что это разумно, вполне можно подумать. Я говорю вам совершенно искренне и не только 
потому, что это меня касается в меньшей степени, как вы понимаете. Что там, мы же с вами понимаем, 
о чём мы говорим, мы же взрослые люди. Закон обратной силы не имеет, с того момента, когда он будет 
принят, у меня есть возможность работать сейчас и следующий срок, здесь проблем нет, но если ситуация 
позволит, если я захочу...»

Тут я также обратила внимание на то, что ВВП заговорил о четвёртом сроке — ранее ходили слухи, что 
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на четвёртый срок он не пойдет.

Вывод таков: Владимир Путин, как всегда, на высоте, и в хорошей. форме.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25057.html

Губернатор Кубани решил отправить в отставку всех чиновников края
Губернатор Краснодарского края Александр Ткачёв принял решение отправить в отставку своих 
заместителей, советников и руководителей всех краевых департаментов и управлений с целью обновления 
команды. Об этом глава региона сообщил 13 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я долго думал и принял очень непростое решение... в отставку отправятся все высшие должностные лица 
администрации края. Если конкретно — это мои заместители, советники и руководители всех краевых 
департаментов и управлений. Без исключений», — написал Ткачёв в своём микроблоге в Twitter.

«И по каждой открывшейся вакансии вопрос буду решать очень придирчиво. Время обновлять команду», — 
добавил губернатор.

Напомним, что ранее досрочно оставил свою должность вице-губернатор Краснодарского края Алексей 
Агафонов. 11 апреля он написал заявление об увольнении по собственному желанию. В пресс-службе 
главы администрации в связи с этим заявили, что «все высшие должностные лица, к которым относятся 
и вице-губернаторы, должны, согласно законодательству, пройти процедуру переназначения», и никаких 
отдельных решений по Агафонову губернатором не принималось.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25058.html

Пятница 13-е - стоит ли доверять приметам: мнения
Эксперт ИА     REX   психолог Марк Сандомирский предложил экспертам обсудить отношение к негативному 
образу дня пятница 13-е.

Как вы относитесь к таким датам, как пятница 13-е? Такие дни для вас — потенциальный источник 
неприятностей? Или, наоборот, в эти дни вам особенно везёт?

Григорий Трофимчук, политолог:

Пятница, 13-е — прекрасный день. Прежде всего, потому что пятница. По самой цифре 13 не было, и нет, 
никакой серьёзной статистики, которая бы давала основания её проклинать, как это кем-то предписано. 13-
го не начинались войны, не гибли национальные герои, не рушились империи. Чаще происходит, наоборот: 
там, где 13 — там удача, за исключением мелких неприятностей. Как раз сегодня, в текущую 13-ю пятницу 
не повезло северным корейцам, у которых упала ракета «Ынха-3».

Для каждого народа существует своё числительное, несущее набор бед. Для граждан новой России — это 
1 января, когда тотально, одномоментно повышаются цены и тарифы на всё (в этом году, правда, был 
перерыв, в связи с нештатным ходом выборов, но скоро всё восстановится и войдёт в норму). На этом фоне 
разве можно говорить о том, что 13 хуже 1? Хуже единицы для россиян не было пока ничего. В России 
к сатанинскому ряду однозначно относится цифра 22. 22-го победила «Августовская революция», 22-го 
началась Великая Отечественная война. Даже если что-то и случится 13-го, то всё равно: 13 будет весить 
намного меньше, чем 22.

Практика показывает, что все эти мистические символы — 13, 666 и т.п. — несут в себе какую-то ещё 
неисследованную энергетику, но не совсем ту, которая им по традиции приписывается. Видимо, именно 
поэтому многие автолюбители всё вешают и вешают на свои бамперы госномера, замешанные на трёх 
шестёрках. Если бы кто-то взялся раскрутить в автомобильной среде ещё и цифру 13, то расценки на такие 
номера стали бы на порядок выше, чем на все эти детские, пустые и незаслуженно дорогие 001, 333, 777, 
тут и там попадающие в аварийные хроники.

Алексей Дубинский, политконсультант:

Люблю эти забавные «страшные» дни. Всё зависит от самого человека. Если вы суеверны, первым 
перебегаете дорогу чёрным кошкам и бабам с пустыми ведрами, если вы боитесь этих чёрных дней — 
вы совершенно правы. Бойтесь, опасайтесь и готовьтесь к неприятностям! Наше подсознание может 
многое. Из всего множества событий подсознание будет выбирать всё самое страшное, плохое, неприятное 
и угрожающее. Вы можете сами запугать себя. А если поверить своим страхам — они начнут сбываться. 
И из этой цепи «положительной» обратной связи вырваться будет очень нелегко.

А когда вы твёрдо знаете и верите, что магия цифр не причинит вреда, день становится совершенно 
обычным. Подсознание не выискивает проблемы и угрозы. И всё сверхъестественно плохое проходит мимо 
и происходит с кем-то другим. Для меня пятница, 13-е — совершенно обычный день, немного более 
забавный. Но веду я себя чуть более осторожно, чем обычно. Ведь случайный встречный неудачник своей 
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сегодняшней неудачей может задеть окружающих! Даже летящий ему на голову кирпич может промахнуться 
и упасть на совершенно другого человека.

Конечно, хорошо бы настроить себя на хорошее. Чтобы подсознание выискивало не проблемы, 
а возможности. Чтобы видеть хорошее, чтобы быть более удачливым и успешным. Для этого — работа над 
собой, дисциплина мысли, настройка на позитивные ожидание, открыться доброму миру вокруг себя. 
И совершенно не обязательно дожидаться пятницы. Позитивным и везучим должен быть каждый день! 
Однако остаётся неисследованной тема 13-х понедельников!

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Можно бояться, а можно интересоваться. От этого зависит и конечный результат. Ведь это как к гадалке 
сходить: оптимист увидит одно, а пессимист поймёт другое, а гадалка вообще имела в виду третье. Лично 
я на такие вещи вообще внимания не обращаю. Но! Если обратила на что-то внимание, то сразу обращаю 
внимание на то, что я на это обратила внимание. Я хочу сказать: если зацепилась мыслью за что-то, 
то надо разобраться в причинах, а вдруг это интуиция. Интуицию не послушаешь — придётся на 13-е число 
все валить!

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Никак не отношусь — суеверие это такой же грех, как и неверие. Я не суеверна. А сегодняшний день для 
меня и для миллионов православных — Страстная Пятница, день, посвящённый поминанию крёстной 
смерти Иисуса Христа. Ну, а суеверных атеистов такие даты, конечно же, несколько напрягают. Кстати, есть 
легенда, что в ту пятницу — две тысячи лет тому назад тоже было тринадцатое. Ну, и в 2012 так Бог дал, 
что Великий Четверг — день космонавтики, а Великая Пятница — тринадцатое.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

В такие дни нужно лишний раз улыбнуться и с высоко поднятой головой продолжать идти к намеченным 
целям. Массовый психоз — штука для эксперта интересная, независимо от масштабов и объёмов. 
Но поддаваться ей самому, как по мне, значит впадать в какое-то очередное средневековье.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Практически никак. Это обычное суеверие. И христианам, и атеистам верить во всякие пустяки 
не положено. Другое дело, может получиться самосбывающийся прогноз: кто-то подумает, что день дурной 
и допустит ляп в расстроенных чувствах. Хорошо, если это будет блогер. А если оператор АЭС?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25059.html

Депутаты Мурманской думы утвердили Марину Ковтун в должности 
губернатора
13 апреля, на внеочередном заседании Мурманской областной думы, депутаты утвердили исполняющую 
обязанности губернатора области Марину Ковтун в должности главы региона. По данным пресс-службы 
ведомства, «за» кандидатуру Ковтун проголосовали 30 депутатов, «против» — 3, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Кандидатуру Ковтун в Мурманской области представлял полномочный представитель президента РФ 
в Северо-Западном федеральном округе Николай Винниченко. Голосование было тайным. «Мне хорошо 
известны проблемы региона, его возможности, понятны настроения и надежды наших земляков. 
Ответственность перед жителями Кольского Заполярья и эффективность работы структур исполнительной 
власти региона — это главное, что будет определять мою работу в должности губернатора», — заявила 
Ковтун, выступая перед депутатами.

Напомним, что Марина Ковтун была назначена на должность исполняющего обязанности главы региона 
после досрочной отставки губернатора Мурманской области Дмитрия Дмитриенко 4 апреля 2012 года. 
12 апреля партия «Единая Россия» предложила Ковтун в числе трёх претендентов на пост губернатора, 
после чего её кандидатуру поддержал президент России   Дмитрий Медведев  .

Марина Ковтун (1962 г.р.) в 1980 году окончила Пензенский техникум советской торговли имени 50-
летия ВЛКСМ, выпускница Высшей комсомольской школы при ЦК ВЛКСМ, в 2001 году окончила Северо-
Западную академию государственной службы по специальности «государственное и муниципальное 
управление».

С 1986 года работала в Мурманском обкоме ВЛКСМ, затем возглавила Кольский райком комсомола. 
С декабря 1991 года руководила отделом по делам молодежи Кольского райисполкома. В 1992 году 
возглавила сектор налогообложения физических и иностранных лиц налоговой инспекции по Кольскому 
району. С 1993 года начала работать в администрации Мурманской области специалистом управления 
соцзащиты, затем управления делами, зампредседателя комитета по физической культуре, спорту 
и туризму. С 2006 по 2009 годы возглавляла отдел по развитию туризма Департамента экономического  
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развития Мурманской области. С 2009 по 2011 годы — помощник, а затем заместитель гендиректора 
Кольской горно-металлургической компании.

В декабре 2011 года избрана депутатом Мурманской областной думы. Избрана первым 
зампредседателя Мурманской областной Думы. Возглавляет фракцию «Единая Россия».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25060.html

Нургалиев признал, что реформа не очистила МВД от нерадивых 
сотрудников
Переаттестацию, проведённую в рамках реформы органов внутренних дел, следует рассматривать только 
как начало очищения МВД от нерадивых сотрудников. Об этом заявил глава министерства Рашид 
Нургалиев, выступая 13 апреля на «парламентском часе» в Госдуме.

Как сообщил министр, за период аттестации службой безопасности были даны 15 тысяч отрицательных 
рекомендаций, не допущены к службе в полиции 5,6 тысяч человек, ещё 44 тысячи сотрудников 
самостоятельно приняли решение об увольнении ещё до начала реформы.

Тем не менее, как отметил Нургалиев, «за пять месяцев полностью очиститься просто невозможно». «То, 
что мы сделали, это начало очищения рядов и избавления от неугодных сотрудников, имевших многократно 
подтверждённые взыскания», — заявил он.

В качестве дополнительной меры, по словам министра, планируется постепенное оснащение полицейских 
участков по всей России камерами видеонаблюдения. В целом, Нургалиев заверил, что требования при 
приёме на работу новых сотрудников в последнее время ужесточаются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25061.html

Любая страна может вырвать у Америки факел демократии: Григорий 
Трофимчук
Эксперт ИА     REX  , политолог Григорий Трофимчук прокомментировал мнение, что реальная демократия 
существует только в пропагандистских центрах США — там, где её изготавливают.

Любая современная страна, при желании, может вырвать у Америки факел демократии, если применит 
лёгкий, косметический креатив, как бы возвращаясь к демократическому и ничем не бьющемуся эталону 
Древней Греции. Для этого надо немного: античные белые одежды для членов парламента, зал заседаний 
по типу амфитеатра, лавровые венки и т.п. Это будет очень изощрённый спектакль. С такой откровенно 
демонстративной моделью демократии Вашингтону будет сложно, почти невозможно конкурировать в 
информационной сфере. Но для этого на руководстве страной должен стоять по-настоящему современный, 
мобильный, в плане политического творчества, человек, а не генетический чиновник.

В мире нет ни одной демократической страны, где демократии были бы похожи друг на друга. Где-то на 
демократию наслаивается пещерная монархия (как в Британии), где-то все демократические ингредиенты 
тщательно соблюдены, но демократического блюда при этом не получается (как в ряде африканских 
государств).

Америка - не демократия в традиционном смысле этого термина. Для США, уже почти установивших 
контроль над планетой, должно быть найдено новое определение формы государственного устройства, так 
как во все предыдущие идеологические рамки будущий хозяин мира никак не вписывается. Был бы жив 
Владимир Ленин, он бы такой термин нашёл.

Привычный формат демократии остался в прошлом веке. Такие откровенно слабые страны, упавшие под 
Гитлера, как Чехословакия, Франция и целый ряд других являлись именно такими демократиями. 
Современная Франция, Италия, Испания, как и почти все остальные члены ЕС, недалеко от них ушли: как 
только они лишатся пакетной поддержки Вашингтона, вся их демократическая суть прорвётся наружу.

Таким образом, США побеждают мир, так как демократией не являются. Но во всех остальных странах 
(Афганистан, Ирак, Сербия, Украина и т.д.) они насаждают именно ту модель, которая себя не оправдывала 
ещё 50-70 лет назад, включая Россию.

Отсюда следует вывод: Россия сможет стать реально (а не в телевизоре) сильной, когда изобретёт и 
применит на практике свою собственную, передовую форму государственного устройства, не пытаясь, по 
глупости или традиции, возрождать авторитаризм или монархию. Проект «суверенной демократии», 
который пытается, время от времени, популяризировать РФ - та же самая постылая демократия, как и все 
остальные, ничего нового.

В случае применения новых форм Россию нельзя будет обвинить в тоталитаризме, так как новое устройство 
будет просто не с чем сравнивать - ни со Сталиным, ни с Гитлером, ни с Муссолини, ни с Чингисханом. Это - 
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идеологическое оружие завтрашнего дня, о котором пока не задумался ни один философ.

Но пока что Россия пытается участвовать в абсолютно чужой игре, где все ходы давно расписаны. Это 
примерно то же самое, как пытаться участвовать в выборах внутри самой России - никаких шансов для 
постороннего.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25062.html

«Справедливая Россия» обратится за отставкой Нургалиева к новому 
президенту
Фракция «Справедливая Россия» намерена обратиться к президенту с требованием отправить в отставку 
главы министра внутренних дел Рашида Нугалиева. Об этом заявил депутат от фракции Геннадий Гудков 
во время «парламентского часа» в Госдуме 13 апреля.

По его словам, в «Справедливой России» считают что на министре лежит ответственность за провал 
реформы МВД. При этом Гудков уточнил, что обращение будет адресовано «не столько к уходящему 
президенту, сколько к новому». Депутат выразил надежду, что в новом правительстве будут работать другие 
министры, которые «смогут навести порядок и контроль в своих ведомствах».

О решении фракции Гудков сообщил после выступление Нургалиева, отчитавшегося перед депутатами 
Госдумы о работе МВД. Перед этим «Справедливая Россия» предложила включить в вопрос об отставке 
министра в повестку заседания, однако большинство депутатов проголосовали против. Днём ранее фракция 
также пыталась поднять этот вопрос на заседании Госдумы.

Как заявил журналистам лидер «Справедливой России» Сергей Миронов, против внесения вопроса 
в повестку проголосовали фракции КПРФ и «Единая Россия». «Если Госдума не собирается рассматривать 
постановление об отставке, будем смотреть, кого Владимир Путин предложит на этот пост после 
формирования правительства. Надеемся, что это будет не Нургалиев», — сказал лидер 
«справедливороссов».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25063.html

Оппозиция оспорит в суде новый УПК Украины
Представители блока Юлии Тимошенко намерены оспорить принятие нового Уголовно-процессуального 
Кодекса Украины в Конституционном суде. Об этом заявили представители Блока Юлии Тимошенко, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По мнению оппозиционеров, новый Кодекс принят исключительно для того, чтобы создать видимость 
работы над требованиями мирового сообщества. На самом же деле, новый УПК не соответствует 
ни нормативам европейских конвенций, ни нормативам конвенций ООН. В тоже время, внесённые поправки 
существенно ограничивают некоторые права граждан и расширяют полномочия прокуратуры, открывая 
новые возможности для коррупции, с которой новый УПК призван бороться.

По словам бютовцев, новый кодекс принимался с многочисленными нарушениями регламента и порядка 
рассмотрения законопроектов. Главным нарушением стало то, что за поправки в ночь на 13 апреля 2012 
года по факту голосовало значительно меньшее количество парламентариев, чем было зарегистрировано 
карточек.

«У нас есть видео, на котором чётко зафиксировано, что в зале находилось 30 человек, которые под 
руководством спикера Верховной Рады Владимира Литвина голосовали чужими карточками», — заявил 
нардеп фракции «БЮТ-Батькивщина» Юрий Одарченко.

В тоже время, журналисты насчитали от 50 до 60 депутатов в сессионном зале во время голосования 
по поправкам к УПК. Отметим, что «за» новый Кодекс проголосовало 271 депутатская карточка, при 
необходимых 226 голосах.

Кроме того, оппозиционеры намерены подать иски против всех депутатов, которые отсутствовали в зале, 
но их карточки принимали участие в голосовании.

Напомним, что в ночь на пятницу 13-е апреля 2012 года Верховная Рада Украины приняла новый Уголовно-
процессуальный кодекс, состоящий из 614 статей. Президент Виктор Янукович приветствовал принятие 
Кодекса и заявил, что это огромный шаг к демократизации страны. Он также сообщил, что принятый 
парламентом документ, будет вновь направлен для оценки международным экспертам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25064.html
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Россия возмущена осквернением памятника советским воинам в Вене
МИД России направил австрийским коллегам ноту протеста в связи с осквернением в центре Вены 
памятника советским воинам-освободителям и призвал власти Австрии найти и наказать виновных в акте 
вандализма. Об этом сообщили в пресс-службе российского внешнеполитического ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Мемориал советским воинам-освободителям на площади Шварценбергплатц в центре австрийской столицы 
осквернили 13 апреля — в годовщину освобождения Вены Красной Армией от фашистских захватчиков. 
Фасад и цоколь памятника были залиты краской.

«Выражаем возмущение происшедшим и рассматриваем данный инцидент не только как вопиющее 
проявление вандализма, но и как попытку сорвать намеченную на этот день торжественную церемонию 
возложения венков к монументу с участием ветеранов Великой Отечественной войны, соотечественников, 
представителей посольств стран СНГ и австрийской общественности», — говорится в комментарии 
российской стороны.

В связи с произошедшим федеральному министерству европейских и международных дел Австриии 
направлена нота протеста с требованием к компетентным австрийским органам «принять срочные меры 
по устранению нанесённого памятнику ущерба, выявлению и наказанию виновных лиц, а также 
недопущению подобных инцидентов впредь, в том числе принимая во внимание международно-правовые 
обязательства Вены».

Как сообщили в МИД, в Москве приняли к сведению «выраженное российской стороне официальными 
лицами Австрии глубокое сожаление по поводу инцидента». «В то же время с учётом повторяющегося 
характера актов вандализма в очередной раз настоятельно призываем австрийские власти принять 
исчерпывающие меры для обеспечения надлежащей защиты мемориала на площади 
Шварценбергплатц», — заявили в ведомстве.

Напомним, памятник советским воинам-освободителям в Вене уже подвергался нападению вандалов 8 мая 
прошлого года, в связи с чем российская сторона также выражала протест.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25066.html

БРИКС принесёт России пользу: опрос
Большинство россиян считают полезным для своей страны сотрудничество  с группой стран БРИКС 
(Бразилия, Россия, Индия, Китай и Южная Африка). Пользу от сотрудничества со странами БРИКС 
респонденты видят в том, что оно способствует развитию нашей экономики, взаимопомощи и дружбе 
с другими странами, укрепляет позиции России в мире и позволяет ей конкурировать с ведущими мировыми 
державами, сообщили корреспонденту ИА     REX   13 апреля социологи фонда «Общественное мнение» 
(ФОМ).

Вред от такого сотрудничества видит лишь 1% из 33% респондентов, которым известно о существовании 
БРИКС. По мнению ещё 11% такое взаимодействие не принесёт ни пользы, ни вреда. Отметим также, 
что 62% опрошенных о сотрудничестве стран БРИКС ничего не слышали.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 29 марта министр экономического развития РФ Эльвира Набиуллина 
рассказала, что страны БРИКС поддержали идею создания единого банка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25065.html

ВЦИОМ об МММ: потрясающая известность и низкая популярность
Россияне не высказывают желания лично поучаствовать в новом проекте Сергея Мавроди и рекомендуют 
государству как можно скорее «прикрыть» его любыми средствами. Об этом корреспонденту ИА     REX   
13 апреля сообщили социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), 
проводившие исследование на эту тему среди 1600 жителей 138 населённых пунктов страны.

О проекте МММ-2011 знают 74% россиян. Лучше других информированы жители крупных городов (87%). 
Впервые услышали об этом 25% опрошенных — как правило, москвичи и петербуржцы (31%).

Потенциально участвовать в «МММ-2011» готовы 4% россиян. В основном это бывшие вкладчики «МММ» 
(10%). Кроме того, к участию в проекте более склонны люди, для которых величина дохода важнее 
стабильности, т.е. те, кто при выборе банка для вложения денег отдадут предпочтение тому, который сулит 
более высокий процент, хотя и имеет меньшую надёжность (18%).

Размышляя над будущим «МММ-2011», россияне чаще приходят к выводу, что проект может прекратить 
существование скорее из-за вмешательства государства (46%), нежели по причине того, что иссякнет число 
желающих в нём участвовать (37%). Причём в январе 2011 года, когда «МММ-2011» только стартовал, 
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большинство россиян не верили в то, что проект сможет раскрутиться, и лишь 1% опрошенных полагали, 
что он будет работать и приносить прибыль участникам. В то, что проект будет существовать до того, как 
прервется поток желающих участвовать в нём, уверены в основном бывшие вкладчики «МММ» (45%).

Хотя 66% опрошенных полагают, что власти должны во что бы то ни стало прекратить деятельность «МММ-
2011» (66%), а каждый пятый (22%) не видит в проекте ничего незаконного и полагает, что Мавроди 
необходимо оставить в покое. Сторонники второй позиции — это, как правило, бывшие вкладчики «МММ» 
(30%).

Интересно также, что 17% респондентов считают Сергея Мавроди финансовым гением и новатором. Такое 
мнение характерно, прежде всего, для тех, кто в 1994 году был вкладчиком «МММ» (22%), а также россиян 
моложе 35 лет (23-24%) и высокообразованных респондентов (23%). 75% считают Мавроди аферистом — 
в основном это россияне предпенсионного возраста и старше (81-87%), а также малообразованные 
респонденты (80%).

Как сообщало ранее ИА     REX  , бывшие адвокаты Сергея Мавроди также считают своего подзащитного 
гением.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25067.html

Жириновский предложил прочитать лекцию о подготовке кадров для 
МВД
Лидер партии ЛДПР Владимир Жириновский готов выступить в университете МВД с лекцией о том, как 
следует готовить кадры для работы в полиции. Об этом он заявил 13 апреля на «парламентском часе» 
в Госдуме, где с отчётом о работе МВД выступал глава ведомства Рашид Нургалиев, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Кто преподаёт сегодня? Ведь полиция уже в другой России, а преподавательский состав во всех вузах МВД 
от советского периода. Они учили, как должна работать советская милиция, а советской власти уже нет. 
Тогда органы внутренних дел должны были пресекать спекуляцию, сейчас они должны защищать 
предпринимателя, который перепродаёт товары — то есть совершенно другая обстановка в стране, 
и морально-психологическая, и экономическая», — заявил председатель ЛДПР.

Отдельное внимание при подготовке кадров, по его мнению, следует уделять национальному вопросу. 
«Если мы будем направлять работать полицию на Кавказ, а потом в другие регионы России, тоже ничего 
хорошего не будет. Они оттуда привозят иные методы работы, это всё специфика. Всё это нужно понимать. 
Поэтому я бы хотел, чтобы у нас был профессиональный подход ко всем вопросам. Прекратите пытать 
людей, задерживать их. Там, где совершено преступление — задерживайте, а не хватайте, чтобы выбить 
показания и увеличить раскрываемость. Разберитесь, наконец, с ситуацией и увольте тех, кто не работает, 
а лишь позорит ведомство», — заявил с трибуны Жириновский.

«Надо готовить кадры. Давайте я в вашем университете прочитаю лекцию — как готовить полицейских 
на современном уровне, — предложил лидер ЛДПР Нургалиеву. — Потому что у вас нет сегодня 
специалиста, который прочтёт лекцию о психологии личности и о том, какими должны быть полицейские 
новой России».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25068.html

Русским детям, родившимся в смешанных браках, необходимо 
российское гражданство: мнение
В Европе проживает большое количество женщин-эмигрантов, так или иначе пострадавших в результате 
насильственного разлучения со своими детьми, рождёнными не в России. Об этом заявила координатор 
общественного движения «Русские матери. Россия» Ирина Бергсет 13 апреля в Москве в ходе круглого 
стола на тему «Охота на русских детей», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я одна из пострадавших в результате насильственного разлучения с ребёнком в Норвегии. Всего 
в Норвегии таких случаев 15. Моя проблема состоит в том, что мой младший сын, родившийся в смешанном 
браке, не является гражданином РФ. Присвоение гражданства поможет младшему сыну спастись 
от сексуального рабства в Норвегии. На момент создания движения такие, как я, матери, существовали 
в 9 странах. Впоследствии этих стран стало 18, но это не окончательные цифры. Мы знаем, что 
пострадавшие русские матери есть во всех других странах. У нас есть предварительная информация, что 
в Финляндии примерно 35-40 детей разлучены с русскими матерями, а в Германии это число составляет 
почти 1000. Сегодня этот вопрос вышел за рамки локального закона. Русские матери за пределами России 
нуждаются сегодня в помощи. Главное направление — присвоение гражданства детям, рождённым 
в смешанных браках. У нас три направления работы: моральная поддержка, создание первичной базы 
данных пострадавших по странам и продвижение историй русских матерей в СМИ. Практически вся Россия 
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помогает нам. Также очень помогает известный адвокат Павел Астахов», — отметила Бергсет.

По её мнению, на сегодняшний день в Норвегии установился своего рода «киднеппинг»: «На сегодняшний 
день в Норвегии 1/5 всех детей изъяты и размещены в частных детских домах, приютах или приёмных 
семьях, при этом, по статистике, каждый час изымается 1,4 ребёнка. В Норвегии приёмные семьи получают 
1 млн. крон в год, одна половина — это плата за ребёнка, а вторая — на еду и одежду ребёнка. В Норвегии 
уже не идут в банк, а идут в опеку и становятся в очередь за детьми. То ли это киднеппинг, то ли что-то ещё. 
Мне кажется, что в России необходимо ввести пункт о намеренном препятствии возвращению 
гражданина РФ в свою страну».

Напомним, одним из самых нашумевших случаев смерти российского ребёнка, усыновлённого 
иностранными родителями, является случай Ивана Скоробогатова. Уроженец Челябинской области Иван 
Скоробогатов, которому в США дали имя Натаниэл, умер в августе 2009 года от осложнений, вызванных 
черепно-мозговой травмой. Приёмные родители заявили, что ребёнок упал и ударился головой о плиту, 
однако медицинское освидетельствование выявило на теле мальчика более 80 ушибов, из которых 20 — 
на голове. Защита супругов Крейвер развивала версию о том, что ребёнок страдал психическими 
расстройствами и имел «склонность к членовредительству».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25069.html

В США не существует особо негативного отношения к русским детям: 
следователь ГУ СК РФ
После пересечения границы с какой-либо зарубежной страной российский ребёнок, усыновлённый 
иностранными родителями, фактически становится сиротой. Об этом заявил следователь по особо важным 
делам ГУ СК РФ Андрей Петриков 13 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Охота на русских 
детей», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Процесс усыновления достаточно трудоёмкий для американцев, но они идут на это и усыновляют большое 
количество детей. В последнее время широко освещены случаи гибели русских детей в американских 
семьях. Фактически дети погибли от рук приёмных родителей. Правоохранительная система США не смогла 
собрать достаточное количество доказательств, весомых для суда, чтобы он смог вынести вердикт 
в отношении отца. Такова судебная система США, и здесь сложно что-то предпринять, потому что каждый 
штат суверенен, и решение суда практически не подлежит обжалованию. Мы всегда задавались вопросом, 
почему граждане США идут на усыновление русских детей. Если американская семья усыновляет 
американского ребёнка, то биологические отцы до совершеннолетия наблюдают за ребёнком. А русские 
дети при пересечении границы фактически становятся сиротами. В данных случаях американским властям 
не удалось доказать вину определённых лиц. Принимая решение об усыновлении российских детей 
американскими родителями, суд тщательно исследует семью, требует характеристику из органов опеки, 
и так далее», — отметил следователь.

Он подчеркнул, что содействие со стороны РФ в плане расследования дел, связанных с насилием над 
российскими детьми, есть: «Насилие над собственными биологическими детьми в Америке — таких случаев 
там очень много, и это можно сказать, исходя из статистики. Говорить о том, что существует какое-то особое 
негативное отношение к российским детям, не приходится. Когда наказание виновных является адекватным 
содеянному, я думаю, даже вмешиваться не стоит. Когда же удаётся избежать ответственности, тогда 
Россия реагирует на эти случаи. Определённое содействие со стороны РФ в плане воздействия есть».

Кандидат юридических наук, эксперт Общественного центра правовых экспертиз и законопроектной 
деятельности Елена Тимошина указала на некоторые действия других государств, нарушающих права 
человека и ребёнка: «Государства придумывают законно основанные поводы, которые не позволяют 
возвращать детей. Основанием для того, чтобы отобрать ребёнка, является тот факт, что мать 
потенциально может увезти ребёнка в Россию. Бывают случаи, когда преступления одного из родителей 
оправдываются, лишь бы оставить ребёнка в стране. В евространах существует закон о неразглашении 
фамилий детей и родителей, которые попали в поле зрения ювенальной юстиции. Но это нарушает закон 
о правах человека! По сути дела, существует новый вид преступности, и нужно поставить вопрос о том, что 
невозможно таким образом решать свои политические вопросы, ведь нарушается конвенция о правах 
человека. Сравнительно недавно в Финляндии был отобран ребёнок у матери, которая была беременна, 
и которая желала уехать в Россию. В роддоме новорожденного отобрали».

Как ранее сообщало ИА REX, координатор общественного движения «Русские матери. Россия» Ирина 
Бергсет заявила о том, что в Европе проживает большое количество женщин-эмигрантов, так или иначе 
пострадавших в результате насильственного разлучения со своими детьми, рождёнными не в России. 
«На момент создания движения такие, как я, матери, существовали в 9 странах. Впоследствии этих стран 
стало 18, но это не окончательные цифры. Мы знаем, что пострадавшие русские матери есть во всех других 
странах. У нас есть предварительная информация, что в Финляндии примерно 35-40 детей разлучены 
с русскими матерями, а в Германии это число составляет почти 1000. Сегодня этот вопрос вышел за рамки 
локального закона. Русские матери за пределами России нуждаются сегодня в помощи. Главное 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25069.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25069.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  14.04.12

направление — присвоение гражданства детям, рождённым в смешанных браках. У нас три направления 
работы: моральная поддержка, создание первичной базы данных пострадавших по странам и продвижение 
историй русских матерей в СМИ. Практически вся Россия помогает нам. Также очень помогает известный 
адвокат Павел Астахов», — отметила Бергсет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25070.html

Госдума отклонила законопроект о национализации 
приватизированного имущества
Госдума на пленарном заседании 13 апреля отклонила предложенный депутатами-коммунистами во главе 
с Геннадием Зюгановым законопроект о национализации ранее приватизированного имущества. Об этом 
сообщили в пресс-службе КПРФ, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законопроектом предполагалось, что в государственную или муниципальную собственность могут быть 
обращены предприятия, имущественные комплексы, земельные участки в составе имущественного 
комплекса, объекты недвижимого имущества, ранее проходившие процедуру приватизации.

Согласно документу, основанием для обращения указанного имущества в государственную собственность 
может служить необходимость обеспечения обороны страны и безопасности государства, защиты 
нравственности, здоровья, прав и законных интересов граждан РФ.

В законопроекте предусматривалась выплата бывшему собственнику имущества возмещения в размере, 
составляющем разницу между стоимостью имущества на момент обращения в государственную или 
муниципальную собственность и стоимостью на момент его приватизации.

Добавим, что в ходе того же заседания парламентарии отклонили сходный законопроект, внесённый 
фракцией «Справедливая Россия», которым предполагалось установить перечень оснований для 
принятия государством решения о национализации имущества. К числу таковых предлагалось отнести, 
в частности, нанесение вреда окружающей среде, вероятность массовых увольнений на градообразующих 
предприятиях, значительные задолженности по заработной плате работникам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25071.html

Медведев отправил в отставку губернатора Костромской области
Президент России Дмитрий Медведев 13 апреля подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Костромской области Игоря Слюняева. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в документе, отставка главы региона принята в связи с его заявлением о досрочном 
прекращении полномочий по собственному желанию.

Тем же указом президент назначил руководителя Федеральной службы по надзору в сфере связи, 
информационных технологий и массовых коммуникаций Сергея Ситникова временно исполняющим 
обязанности губернатора Костромской области.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25072.html

Во время пасхальных мероприятий в Москве ограничат движение 
транспорта
В связи с массовым посещением кладбищ в дни Пасхальных праздников 15 и 22 апреля с 6:00 до 18:00 
часов в ряде административных округов Москвы будут введены частичные ограничения движения 
автотранспорта, кроме общественного. Об этом сообщили в пресс-службе столичного управления МВД, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Так, В ЦАО будет ограничено движение по улице Сергея Макеева на участке от улицы 1905 года 
до Звенигородского шоссе и по Большой Декабрьской улице от 2-ой Звенигородской улицы до улицы Сергея 
Макеева. Ограничивается также парковка транспорта по Лужнецкому проезду.

В САО ограничивается движение автотранспорта по Фестивальной улице на участке от Ленинградского 
шоссе до улицы Лавочкина, на Беломорской улице и улице Лавочкина.

В ВАО ограничивается движение на участке Носовихинского шоссе от МКАД до поворота на Николо-
Архангельское кладбище по дороге ко 2-му Московскому крематорию. На Московской кольцевой 
автомобильной автодороге в районе 4-го километра водителям ограничивается поворот на Носовихинское 
шоссе.
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В ЮВАО будет ограниченно движение по улице Академика Скрябина на участке от Волгоградского 
проспекта до 1-й Новокузьминской улицы.

В ЮАО ограничивается движение по улице Подольских курсантов (от Дорожной до Харьковской улицы), по 
Днепропетровской улице до Варшавского шоссе и улице Красного Маяка (от улицы Чертановской до 
Кировоградской). Также будет ограничено движение автомашин по Духовскому переулку и Малой Тульской 
улице. Кроме того, будет ограничено движение транспорта по Ореховому бульвару со стороны Каширского 
шоссе и улице Генерала Белова. Ограничено движение транспорта к Домодедовскому кладбищу со стороны 
Домодедовского шоссе и по дороге через деревню Семивраги. Ограничивается проезд к Щербинскому 
кладбищу со стороны Варшавского и Симферопольского шоссе. Въезд в Москву в микрорайон Бирюлево и 
выезд из него будет осуществляться со стороны МКАД.

В ЗАО ограничивается движение автотранспорта по Боровскому шоссе от МКАД до Востряковского шоссе, 
по Востряковскому шоссе до улицы Никулинская, по улице Покрышкина и Троекуровскому проезду.

В ЮЗАО ограничивается движение автотранспорта, кроме общественного, от Калужского шоссе до 
Хованского кладбища. Проезд к Хованскому кладбищу со стороны Киевского шоссе запрещается, со 
стороны Калужского шоссе ограничивается. Одновременно будет запрещена стоянка автомобилей на 22-м и 
23-м километрах Калужского шоссе. В связи с повышенной интенсивностью движения транспорта и 
пешеходов ГИБДД просит водителей в эти дни воздержаться от поездок по Ленинскому проспекту, 
Профсоюзной улице, Киевскому и Калужскому шоссе и пользоваться для поездок Можайским шоссе.

В СЗАО будет ограничено движение транспорта на участке Пятницкого шоссе от МКАД до поворота на 
Митинское кладбище. Ограничивается движение от Пятницкого шоссе до кладбища.

21 и 22 апреля также ограничивается движение транспорта по Карамышевской набережной в районе дома 
№ 58 храм Святой Троицы, на проезжей части от улицы Твардовского до улицы 1-я Лыковская поселок 
Троице-Лыково храм Успения пресвятой Богородицы, по Волоколамскому шоссе в районе дома № 56 
церковь Княгини Шаховской.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25073.html

В праздничных богослужениях в Москве примут участие более 500 
тысяч человек
В пасхальных мероприятиях в Москве примет участие более полумиллиона человек. Об этом сообщил 
глава департамента межрегионального сотрудничества, национальной политики и связей с религиозными 
организациями Москвы Юрий Артюх на совещании у мэра 13 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В ночь с 14 на 15 апреля в городе пройдут праздничные богослужения, 15 апреля москвичи отметят Пасху, 
а 22 апреля — Красную горку. Пасхальные богослужения пройдут в 337 столичных храмах. Предполагается, 
что в них примет участие более 500 тысяч человек.

Как сообщил Артюх, для охраны горожан в столице будет организовано дежурство порядка 3 тысяч 
сотрудников полиции. 14-15 апреля у московских храмов и кладбищ будет находиться 482 бригады полиции.

Заммэра Москвы по вопросам социального развития Ольга Голодец в свою очередь рассказала, что 
на 15 апреля в столице запланировано открытие Музыкального пасхального фестиваля, в рамках которого 
на различных площадках города пройдёт около 150 концертов классической музыки. Фестивать продлится 
до 9 мая и завершится большим концертом на Поклонной горе

В ночь с 14 на 15 апреля московский метрополитен будет работать до 2 часов ночи, а автобусы, проходящие 
у станций метро — до 3:30. Для помощи гражданам в городе установлено 588 информационных щитов 
и указателей и 17 световых табло.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25074.html

Россия озабочена попыткой госпереворота в Гвинее-Бисау
Россия с озабоченностью воспринимает сообщения об обострении обстановки в Республике Гвинея-Бисау. 
Об этом говорится в комментарии МИД РФ, распространённом 13 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Вечером 12 апреля в столице республики — городе Бисау была предпринята попытка государственного 
переворота. При этом, как констатируют в МИД, поступающие сообщения являются крайне 
противоречивыми, сведения об организаторах и о выдвинутых ими требованиях пока отсутствуют.

«Центральная часть города блокирована вооружёнными военными, предпринявшими атаку на резиденцию 
бывшего премьер-министра, кандидата в президенты от правящей партии ПАИГК Карлуша Гомеша 
Жуниора. Исполняющий обязанности президента республики Раймонд Перейра и Карлуш Гомеш Жуниор 
якобы арестованы, их местоположение и судьба доподлинно не известны. Военными взяты под контроль 
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многие из ключевых объектов столицы. Приостановлена работа городских радиостанций и телевидения», — 
сообщают российские дипломаты.

В МИД отмечают, что обстановка в Бисау остаётся крайне напряжённой, военные в настоящие 
контролируют практически все городские районы, периодически происходят перестрелки. «Примечательно, 
что все эти события происходят в преддверии второго тура президентских выборов в Гвинее-Бисау, 
запланированного на 29 апреля», — отмечают в ведомстве.

Никто из российских граждан, согласно имеющейся у МИД информации, не пострадал.

«С озабоченностью воспринимая обострение обстановки в республике, призываем все политические силы 
этой страны отказаться от силовых методов отстаивания своих интересов, вернуть ситуацию 
в конституционное русло и обеспечить проведение второго тура президентских выборов в соответствии 
с национальным законодательством», — заявляют в российском ведомстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25075.html

Четверо саратовцев оштрафованы на 30 тысяч рублей за вбросы в 
пользу «Единой России»
Четверо жителей Саратова признаны виновными в попытке сфальсифицировать результаты выборов 
депутатов Саратовской городской думы четвёртого созыва в марте прошлого года. Об этом 13 апреля 
сообщили в пресс-службе областного управления Следственного комитета, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По данным следствия, четверо молодых людей голосовали на выборах 13 марта 2011 года по подложным 
открепительным удостоверениям. Преступники тайно поместили в ящик для голосования 20 подложных 
избирательных бюллетеней за кандидата в депутаты от партии «Единая Россия» Владимира Малышева.

«Они признаны виновными в совершении преступлений, предусмотренных частью 3 статьи 142 УК 
РФ (незаконное изготовление, а равно хранение либо перевозка незаконно изготовленных избирательных 
бюллетеней, открепительных удостоверений), частью 3 статьи 327 УК РФ (использование заведомо 
подложного документа) и частью 3 статьи 30, статьи 142.1 УК РФ (покушение на фальсификацию итогов 
голосования)», — сообщили в комитете.

Каждый из злоумышленников должен будет выплатить штраф в размере 30 тысяч рублей.

Напомним, на выборах в Саратовскую городскую думу «Единая Россия» набрала более 62% голосов. Перед 
выборами партия ЛДПР направляла главе ЦИК Владимиру Чурову письмо, в котором заявила о 
«грубейших нарушениях избирательного законодательства», допущенных в процессе регистрации 
кандидатов. В частности, в ЛДПР были возмущены тем, что кандидату в депутаты Владимиру Малышеву 
окружным избиркомом было предоставлено дополнительное время для подачи документов. Между тем, суд 
не нашёл нарушений в действиях избирательной комиссии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25076.html

Информационное агентство REX
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Выпуск от  14.04.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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